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SOBRE O AUTOR 

 
 Vinícius Ferreira é cristão nascido de 

novo. Nascido em 1990, faz parte do Caminho da 

Vida a 11 anos. Em sua carreira cristã já foi líder 

da mocidade, diácono, presbítero, líder de grupo 

de oração, pastor. 

 O escritor já congregou em igrejas 

tradicionais e pentecostais; malgrado possui 

convicções ortodoxas nas Escrituras Sagradas. 

Deste modo procura ater-se à Bíblia, 

independente das tradições humanas que como 

traças corroem o cristianismo atual, que 

encontrou seus tesouros neste mundo. 

 

 

 

O autor.  



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

INTRODUÇÃO 

 No decurso de minha caminhada cristã, 

enfrentei as mais diversas dificuldades. Muitas 

delas inerentes a mim mesmo. Mas a partir de 

determinado momento meu ser começou a enojar 

o pecado e a displicência. Deste momento em 

diante lutei, combati até o sangue para retirar a 

corrupção e o mal de dentro de mim. Foi uma luta 

árdua, dolorosa e que persisti até os dias de hoje. 

 Mas em meio a tão duro embate, Deus me 

concedia refrigérios maravilhosos: provérbios. 

Ensinamentos objetivos que me ajudaram a seguir 

adiante, mesmo quando derrotado, por vezes, por 

mim mesmo. 

 Tais provérbios Deus mos dava por meio 

de observações da minha vida, assim como das 

pessoas ao meu redor. Ou às vezes Ele falava 

diretamente, o que eu precisava saber, em meu 

espírito. Eram como que consolos poderosos em 

meio à angústia de morte do sofrimento. 



 
 

 Estes provérbios me ajudaram! 

 Não tinha a intenção de escrever um livro, 

quando os escrevia. Mas, as Sagradas Letras 

declaram que Deus nos consola, para que 

posteriormente, também, no Nome d’Ele 

consolemos nossos próximos (2Co 1.4). Portanto, 

aqui seguem os provérbios de minha vida. 

 Eles estão arrolados na mesma sequência 

em que os escrevi, ou melhor: na mesma 

sequência em que os vivi. No decurso do tempo 

aprendi muitas coisas, revisei outras, e estes 

provérbios, portanto, se referem à várias etapas e 

níveis de maturidade pelos quais passei. 

 Que o Deus da paz vos console em todas 

as vossas dificuldades, em Nome de Jesus Cristo. 

Amém! 

 

 

O autor. 
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PROVÉRBIOS DE UMA VIDA 

 

A perícia desconfia do trabalho amigo, 

mas o amor releva a imperfeição. 

 

A preguiça inventa desculpas, 

faz brotar fraquezas que não existem. 

 

O esforço incrementa a oração, 

mas a submissão à fraqueza, a abafa. 

 

A sabedoria é: a razão utilizar-se dos sentimentos, 

mas a insensatez: os sentimentos abafarem a razão. 

 

O pecado afasta de Deus, 

a imperfeição impede a plenitude,  

mas o humilde alcança Seu Criador. 

 

A decepção abate a confiança, 

mas o verdadeiro amor logo a recobra. 
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A perfeição deve ser procurada, 

mas o que apressa o passo se extravia dela. 

 

O que atrela sua felicidade às coisas materiais, 

disfarça sua própria insatisfação. 

 

Aquele que gera espiritualmente, 

comunica algo de si mesmo ao gerado. 

 
Deus exige de nós aquilo que concerne a Ele mesmo, 

aquilo Ele fez quando esteve entre nós. 

 

A humildade é requisito, 

pois é faculdade essencial do Criador, 

que se fez menor que a Si mesmo, 

para que nos igualássemos a Ele. 

 

Como escada inimiga para traspassar a muralha, 

é a chateação para dar passagem ao diabo. 

 

Como guloseimas que descem até o ventre, 

são os pensamentos perniciosos, 

mas o prudente os suporta e vence. 
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Os pensamentos maus são a podridão da alma, 

e as palavras insensatas a semente da desgraça. 

 

Se os decretos de Deus são imutáveis, 

determinando a tudo, 

porque te rebelas, ó filho do homem, 

contra a Soberania? 

 

Zelo ardente é coisa boa, 

mas deve resistir ao desespero e a intolerância. 

 

Como o Sol que começa a se por, 

assim é o homem que deixa de orar. 

 
Tal como criancinha que se refugia nas pernas do Pai, 

deve ser o cristão na guerra contra o inferno. 

 

Deus nos amou quando éramos Seus inimigos, 

nos carregou no colo em nossa infantilidade, 

nos moldou rumo à perfeição, 

como não nos amaria em meio às nossas falhas? 

 
A plenitude do homem está na semelhança com O que o fez, 

a ruína, no esquecimento de Deus. 
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O que anseia por Deus, mas não o encontra, 

aceita toda mentira. 

 

O homem bom emana luz, 

o mau se perde em sua própria escuridão. 

 

Não tens vontade de orar, 

Cristo, também, em Sua humanidade, 

não teve de salvar-te.1 

 

Ser ministro de Deus, implica em intimidade, 

não em infabilidade. 

 

Tal como pesada cruz nas costas do homem, 

é o corpo para o homem espiritual.  

 

Como perdido que apalpadela nas trevas, 

é o homem conduzido por Deus. 

 

 

 

 

                                                           
1 Jo 5.30; 6.38; Mt 26.39. 
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Como espada na mão do bravo, 

é a oração para vencer o pensamento mal. 

O fraco se submete ao pensamento mal, 

o sábio o subjuga. 

 

Como angústia que acabrunha o homem, 

é o sentimento perverso no coração sábio, 

mas a perseverança confirma a sabedoria. 

 

O surgimento do pensamento mal 

não implica em iniquidade. 

Mas a submissão a ele 

leva à morte. 

 

O coração que se julga a si mesmo, 

treme, se condena e é implacável, 

mas o sábio entrega o juízo a Deus. 

 

Por sua inocência e fragilidade, 

a criança é cercada de cuidados, 

mas a maturidade se conduz a si mesma. 

As fragilidades do neófito são ignoradas, 

mas para o mestre, nada fica impune. 
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Conforme a restauração da semelhança ao Criador, 

será a cobrança sobre a cabeça do homem. 

 

O amor é permanentemente perene, 

mas o corpo o afronta com a insensibilidade. 

Desta maneira, o sábio ama independente do sentido. 

 

O insensato ama somente o que lhe agrada, 

o verdadeiro amor se deleita no defeito. 

 

A prudência fala no tempo oportuno, 

aguarda o próximo suportar o crescimento, 

e repreende severamente com doçura de lábios. 

 

O medo apaga a sabedoria, 

mas a iniciativa dissipa o receio. 

 

A palavra de Deus é vida do espírito, 

se não oras, como queres viver? 

 

O Espírito de Deus nos une a Si mesmo, 

para que, pela convivência, 

se nos igualemos a Ele. 
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Deus intervém por nossa oração, 

mas nós não passamos de nada. 

 

Aquele que repreende todo o tempo, afasta. 

Aquele que louva todo o tempo, enjoa seu próximo 

e lhe armar uma cilada de soberba. 

 

Células bem nutridas geram novas células, 

cristãos verdadeiros geram filhos de Deus. 

 

Tal como criança que cresce, 

é o espírito sábio que desenvolve poder. 

 

As virtudes do espírito se manifestam no incrédulo, 

mas a plenitude se restringe à cristandade. 

 

Deus não depende de nós, e é soberano, 

mas Seu poder, por vezes, 

se distribui através de nós. 

 

Se somos a manifestação de Deus no mundo, 

como Seu reino avançará se não agirmos?2 

                                                           
2 Rm 10.14. 
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A observação da realidade gera a ciência, 

a aplicação da ciência é a prática. 

 

Fácil é ter ventre satisfeito 

e apedrejar o faminto por seu desespero. 

 

A águia renova suas penas, 

e na decepção se fortalece o amor, 

sem jamais esmorecer. 

 

Como sedutora que procura o adultério, 

é o pensamento mal para acabrunhar a fé. 

 

Aquele que erra desregradamente, 

até seus acertos são tidos por falta. 

Sua mais ínfima falta, 

rememora todo o mal de outrora. 

 

O perfeccionista zela ardentemente por Deus, 

mas é perfectível enquanto se considera infalível. 

 

A rigidez do perfeccionista é intolerante, 

não se compadece nem de si próprio. 
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O perfeccionista aperfeiçoa tudo, 

mas esquece a misericórdia. 

Tropeçando ele, 

também não haverá misericórdia. 

 

Os erros do perfeccionista o matam por dentro, 

os dos outros o enlouquecem. 

 

A inveja é cárie nos ossos, 

arruína o hospedeiro, e pressiona o alvo. 

 

O dedo seleciona os grãos, 

e a alma define suas decisões. 

 

A misericórdia desdenha o julgamento, 

alcança o misericordioso imerso em falta. 

 

O sustento físico são os ossos, 

que amolecem na penúria do coração. 

 

A Providência procura os ímpios, e não os acha, 

se achega ao justo, e o abençoa. 
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Como mentira que se acumula, 

é o que se arrepende, mas não muda. 

 
A prova não vem sem possibilidade de vitória, 

mas a vitória não é só labuta, mas também precaução. 

 

Tamanha a unidade entre Deus e homem, 

que Ele faz, mas nós somos vistos. 

 
Como escória que sai da prata no forno, 

é a angústia de morte, que tira o mal do recalcitrante. 

 

A similitude a Cristo ilumina o espírito, 

reprime Satã e abre as portas. 

A dessemelhança a Cristo empobrece, 

abre brechas e enferruja os gonzos. 

 

Cordeiro que foge de bando de lobos, 

justo que escapa de pensamento mal, 

ambos por um triz se salvam. 

 

Morremos no corpo, para vivermos, 

vivemos no espírito, para a glória. 
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O cristão é vivo que morreu, 

para se parecer com Seu Criador. 

 

A frieza resiste às loucuras da mente, 

o sentimento se deixa levar. 

 

A inexperiência enfraquece por tudo, 

a frieza peneira o coração. 

 

Portas escancaradas em dia de guerra, 

é o que não julga seus pensamentos. 

 

A pernícia3 se disfarça de luz, 

mas o sábio atenta ao detalhe. 

 

Leão seguro de si, 

é frieza4 que acalma na calamidade.  

 

 

                                                           
3 Palavra gerada a partir de pernicioso. 
4 Frieza = firmeza em meio à variedade 
multifacetada da vida. 
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Quando o coração vacila, 

quem confiará no Seu Criador? 

 

Existirá um bravo que acredita, 

quando a fé não é sensível? 

 

Há quem duvide do juramento divino, 

e quem confie no silêncio da escuridão, 

existe!? 

 

Muitos falam para fortalecer, 

mas quantos calando se deleitam em intimidade? 

 

O sábio emudece para diminuir sua glória 

enquanto louva o fraco em seus avanços. 

 

O que obedece para não pesar a consciência, 

foge da sabedoria. 

O que amando obedece, já é sábio. 

 
Homem que cuida de si mesmo, mas esquece o irmão, 

corta o próprio braço. 
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O jovem se assusta com o poder, 

o experiente sabe que o Poder vive nele. 

 

O Espírito Santo é sempre presente, 

mas o batismo é sensibilidade. 

 

O que é mal entra no homem sem que ele perceba, 

já o bem se consolida a preço de sangue. 

 

O homem que não reconhece em Deus sua força, 

é fraco! 

 

O que decide pelo outro 

e espera boa vontade, se decepciona. 

 

A solidão revela a intimidade, 

a multidão abafa a voz. 

 

A frieza nem sempre demonstra sentimento, 

mas demonstra o âmago do espírito. 

 

O sempre não precisa denotar eternidade, 

mas a permanência de uma situação. 
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Pais sem autoridade riem do mal, 

e são a desgraça do filho. 

 

A dúvida desconfia de tudo, 

a certeza sabe que tudo é por amor. 

 

Quando se desconfia 

tudo é um sinal. 

 

Fera oculta em caverna obscura, 

é o que esconde sentimento perverso. 

Quando menos se espera, 

o mal devora o coração. 

 

Pensamentos! Sentimentos! Expressões físicas 

que revelam o que é espiritual. 

 

A concisão confia, 

a enxurrada de palavras se ouve para crer. 

 

A oração é o ápice de um relacionamento 

que é sempre presente. 

O sábio o aproveita incessantemente. 
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Vacilo em combate acirrado, 

dúvida em meio a pressão, 

se não matar, deixa por um triz. 

 

O fraco sente para ser forte, 

o sábio sabendo é sempre forte. 

 

A fraqueza que nos reveste, 

oculta nossa força interior. 

 
Entregue o teu melhor a Deus, 

e O encontrarás. 

Entregue teu pecado a Deus, 

reconheça-te imperfeito para que sejas aperfeiçoado, 

descubra que és fraco, e Ele a própria Força. 

Deixe-o transformar tua fraqueza em fortaleza. 

 

O fundamento do pecado não deve ser esquecido, 

mas, purificado como ouro bruto no forno. 

 

A meditação é proveitosa, 

mas quem resolve é a oração. 
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Nem sempre a resposta é imediata, 

pois o Ouvido Divino aguarda a voz de Cristo em ti. 

 

Se sabes o que fazer, não relutes, 

pois a recalcitração é sedutora que bajula. 

 

Não tenhas pressa no orar, 

pois Àquele a quem falas, 

não se submete ao tempo. 

 

O Gólgota ao longe, 

o peso da cruz, 

e as artimanhas de Satã, 

fazem pousar a cruz e refletir. 

Mas não penses, 

fortaleça tuas mãos, 

reanime teu espírito 

e siga a Jesus, aonde quer que Ele for. 

 

A pressa deixa despercebido, 

a meditação revela os defeitos da alma. 
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Há quem ora por tudo e não cura sua alma, 

há quem medita para orar e é perfeito. 

 
Incessantemente a Sabedoria se proclama a si mesma, 

o Espírito Santo patenteia Sua vontade, 

mas somos lentos à compreensão. 

 

O desespero por crescer, deforma a alma, 

o esperar por Deus, leva mais longe. 

 

A dificuldade instiga o sono, 

mas o valente insiste. 

 

A ansiedade em resolver o problema, 

o complica. 

 

A frieza é poderosa arma, 

mas enfraquece se te tornas insensível. 

 

Frieza é firmeza, 

não esfriamento espiritual. 
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Homem que geme por folha que cai, 

treme com o rugido de seus passos, 

é o que complica a obra de Deus. 

Jamais acertará o caminho. 

 

A preguiça, o medo e a hesitação se encontram: 

sabem o que fazer, mas só veem problemas. 

A cegueira lhes obscurece os olhos, 

e na morte daqueles está a verdadeira força. 

 

Homem que não pensa, 

estaciona e adormece na fé. 

 

Homem que embainha a espada no dia difícil, 

abandona o amigo no dia da angústia, 

adora o deus estrangeiro 

e se deixa arrastar pelos lábios de mel da estranha. 

 

Como jornada que se inicia 

e destino além do horizonte, 

é o sábio que encontra seus pecados, 

que nunca têm fim. 
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O mal no coração é severa angústia para o sábio 

que não desanima na prática do bem. 

Se ele esmorece, o insensato prevalece. 

 

O sábio tem seu males, 

mas o amor a Deus, garante o trabalhar do Oleiro, 

que lhe torna vaso de honra, em tudo fiel. 

 

O sábio anseia por compreender, 

e geme enquanto não o pode. 

 

A ignorância dói no peito do sábio, 

o conhecimento satisfaz a alma. 

 

O silêncio aplaca a ira, 

e o antes irado suplica perdão. 

 

Te contentes com a tarefa indesejada, 

pois ela não viria sem o querer de Deus. 

 

As fraquezas humanas são baluartes inexpugnáveis, 

mas o sábio descobre a brecha. 
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Olhar altaneiro é a arrogância, 

pobreza de espírito é a humildade. 

 

A beleza se esvai como vapor. 

Já a sabedoria semeia o tempo todo, 

e colhe na eternidade. 

 

A eficácia da oração depende de Deus, 

mas o esforço a reforça, 

a dedicação revela a confiança interior, 

a sabedoria faz florescer o que há de melhor, 

o coração se emociona, por amor, diante do Amor, 

a insistência demonstra que há sincera vontade, 

o empenho anuncia disponibilidade e disposição. 

A oração feita assim se veste de Cristo, 

e dificilmente é negada. 

 

O insensato rodeia por muitos assuntos, 

o sábio sabe o que falar. 

 

A falta de direção olha para todos os lados, 

a certeza sabe para onde vai. 
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Aquele que fala sem refletir, 

colhe vento e arrependimento. 

 

Astro que traz a luz, 

leão que devora a presa, 

noivo que encontra a noiva, 

é Jesus que volta à Sua amada. 

 

A oração é hospitalidade na peregrinação. 

Mas lança sacrifícios de louvor ao vento, 

orando de si para si, 

com palavras de odor abominável a Deus, 

os que se distanciam de Cristo, 

se lembram do eu, e se esquecem do próximo, 

se tornam insensíveis ao coração da esposa, 

e o que peca e diz: ‘Nada fiz’. 

 
A santificação é o encontro consigo mesmo, 

manifestando a Cristo, até aonde a medida de fé alcança. 

 
Oração é comunhão do espírito com o Espírito Santo, 

nos preparando para a plena intimidade vindoura. 
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A meditação revela a essência do espírito, 

mas sem Cristo não faz sentido. 

 

A imersão no Espírito Santo é sensibilidade, 

é o Invisível se tornando perceptível. 

 

Há duas coisas que se igualam: 

leão solitário contra manada de búfalos, 

e homem que não ora e quer convencer. 

 

A tristeza faz definhar a alma, 

é cárie nos ossos, 

e faz perder a vontade. 

 

Água fresca em tempo seco, 

brisa suave no deserto, 

oração respondida na provação, 

assim é a amada pro amado. 

 

Imergir no rio do Espírito Santo mata a carne, 

mas aviva o espírito. 
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É melhor aguardar Deus agir, 

do que repreender sem parar. 

 

Nascemos! 

Como crianças de colo, Deus cuida de nós. 

Simplesmente desenvolvendo nossa aspiração inata. 

Ele faz o que não podemos fazer, 

o que não sabemos fazer 

e o que não conseguimos fazer. 

 

Crescemos! 

Na maturidade Ele permanece conosco, 

fazendo o que não podemos fazer, 

e nos inspirando a fazer o que recebemos, 

e aprendemos d’Ele. 

 

Quem, com efeito, descobrirá ser um eleito, 

antes do dia do juízo? 

 

Leão incansável na caça, que não acha presa, 

é homem que ora e não desiste no silêncio, 

mesmo pressionado pelo aguilhão da morte, 

prossegue. 
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É melhor calar-se, 

do que transmitir o conhecimento insuportável. 

 
Quando o insensato domina o sábio, 

ele se aproveita da sabedoria, segundo sua insensatez. 

Já o sábio, em silêncio, sofre angústias. 

 
Pedir ajuda como favor oportuno é uma coisa, 

encostar-se nos outros, 

pedindo-lhes que façam suas obrigações 

e aquilo que poderias fazer, 

é outra bem diferente. 

 
Tal como a carne nos reveste, 

a instabilidade é intrínseca a nós. 

Ora exultamos alegremente na mais singela oração, 

ora o orar nos parece um peso insuportável. 

Mas a ordem é que não cessemos de modo algum. 

Afinal, estamos diante d’Aquele que não muda, 

que não nos ouve conforme a disposição carnal, 

mas, segundo a disposição espiritual em vencer a carne. 

 

Fortaleza cercada por altas muralhas 

com inimigo oculto em seu interior, 

é homem sincero que se arrepende, 

mas não trata a origem de seu mal. 

A qualquer momento a desgraça pode acomete lo. 
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O caminho é longo, e não se vê o final, 

mas somente a perseverança alcança o deleite. 

 

Como espada que destrói a falta de fé, 

é a certeza em meio a ausência de resposta. 

 

Como escravo que se passa por livre, 

é o homem que vive princípios que não são seus. 

 

A angustia de morte afasta o Criador, 

o deleite em Deus anseia pela eternidade. 

 

As dádivas concedidas pelo Criador são consolo, 

mas podem vir a ser destruição, 

se se deixa de ansiar pela eternidade. 

 
Deus nos consola em nossas orações. 

Mas, quando oramos repletos de sentimentos carnais, 

rejeitamos o caráter de Deus, 

tapamos o ouvido à voz divina, 

e recusamos o consolo que traz refrigério. 

 
A oração aproxima de Deus. 

Quando um homem descobre a força do amor divino, 

ele nunca mais para de orar. 
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Porque te entristeces, ó filho do homem? 

Em verdade te digo, que perdes tempo, 

e afastas o consolo de Deus. 

 

Não há assunto pequeno demais, 

pelo qual não se possa orar. 

Nem assunto grande demais, 

pelo qual não sejamos capazes de interceder. 

 

O inimigo, de fato, é poderoso, 

mas não pode nos vencer. 

Entretanto, nosso medo consegue nos derrotar. 

 

A excelência no ministério específico, 

carece de anterior aprovação 

nas obrigações básicas da cristandade. 

 
Em meio à calamidade, o homem pergunta por Deus, 

mas não se lembra que passou a vida esquecido d’Ele. 

 

As emoções fortes e as convicções certas, 

fecham a porta do ouvido para Deus. 
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O conforto do Senhor é sempre presente, 

mas como seremos confortados se o rejeitarmos. 

 

O poder do Senhor enrobustece, 

e a intimidade com Deus é suprema alegria. 

 

A tristeza é ilusão, 

simples desvio de caráter, 

rejeição ao plano supremo de Deus. 

 

Evangelização não deve ser uma obrigação, 

mas uma manifestação de sincero amor. 

 

Desobediência a Deus 

é recusar o melhor para si mesmo. 

 

Quem preserva muito sua carne 

nunca alcançará a plenitude do Espírito. 

 

O caminho de Deus é doloroso, 

mas o único que satisfaz o espírito. 
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Amar é sacrificar-se a si mesmo 

para que o outro seja feliz. 

 

Muitos na cristandade falam muitas coisas, 

mas poucos vivem. 

 

Satã esvaziou a mente do mundo, 

de modo que este já não pensa, 

nem investiga, nem conhece a Deus. 

Mas, infelizmente, 

o cristianismo, também, se permitiu esvaziar. 

 

O justo acerta: 

não há apoio, nem contrariedade. 

O justo erra: 

todos se voltam para apedrejá-lo. 

 

Evangelização é grande alegria. 

Pois o Espírito que vive em nós 

se alegra na redenção do perdido. 

 

A decepção instiga a ira, 

mas não deve apagar o amor. 
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Como demônio que atormenta sem cessar, 

é a perseguição para o cristão. 

 

Igreja com tradições de homens 

e portão de gonzos enferrujados, 

ambos não cumprem bem seu papel. 

 

O piedoso leva as cargas do próximo, 

o insensato sobe na cruz do irmão. 

 

A rigidez só vê o seu lado, 

o amor entende o propósito divino. 

 

A piedade ama. 

Mas não depende do sentimentalismo 

e nem de emoções para amar. 

 

Acompanhe o Mestre 

enquanto Ele está perto. 

Pois se deixa-lo avançar por demais, 

as pegadas podem não ser muito claras. 
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Lasca da cruz que penetra o corpo, 

pessoa amada que oprime, 

ambos inflamam e demoram a sarar. 

 

Águia que enxerga longe, 

é homem que olha através de Deus. 

 

O tempo passa, 

e tu continuarás sem aproveitá-lo? 

 

A força física ajuda. 

Mas é a força de vontade 

quem sustenta até o fim. 

 

O insensato desdenha da agonia do sábio, 

o justo sabe que a dor dele é grande. 

 

O cristão ligado no mundo 

será desligado do céu. 

 

Queres ver o homem paciente irado? 

Oprima o oprimido. 
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O louco se impõe no grito, 

o santo espera a ira divina. 

 

Todo sofrimento é penoso. 

Mas, o sábio dominado pelo pecador 

é agonia de morte, 

que desfalece sem murmurar. 

 

A palavra de Deus é certeira, 

mas também é justa. 

Se perseveras no caminho, 

a encontrarás com bênçãos para ti. 

Se te desvias, 

ela virá maldição. 

 

Aquilo que passou não muda, 

mas podemos converter o mal passado 

em bem presente e futuro. 

 

O sábio sofre magoando alguém, 

o ímpio não se importa. 
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Porque hesitas em tomar a decisão certa, 

se ela já foi tomada? 

 

Calar em meio a ira alheia, 

atiça a ira do briguento. 

Mas irar-se igualmente, 

enlouquece a ambos. 

 

Entristecer por justa causa 

é espada que transpassa o sábio. 

 

Morra para viver, 

ou viverás morto, 

caminhando para a morte. 

 

Caminhar sem ver o fim da trajetória, 

é seguir a Jesus por caminho estreito. 

 

O ímpio questiona porque Deus não fala, 

mas se esquece que sempre tapou os ouvidos. 
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Lembrar-se do efêmero 

e esquecer-se da eternidade 

é colocar venda nos olhos, 

aguardando a chegada do precipício. 

 

O sono enfraquece a razão. 

Logo, porque se tornar um irracional, 

vivendo para dormir. 

 

Ou te deleitas nos sentidos corpóreos 

ou te satisfazes em Deus. 

 

Roupa velha toda remendada, 

é pedir perdão, 

mas não tratar a origem do pecado. 

Cedo ou tarde, os retalhos se soltam. 

 

Para o que ama a Deus 

não há nada pior do que desagradá-lo. 

 

A consciência se rege por princípios. 

Ai do que tem princípios errados. 
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O sono tira o sábio do sério. 

 

Dormir quase não faz sentido, 

mas quem rejeita o sono por causa de Deus? 

 

O espírito se delícia satisfazendo a carne, 

mas depois se contorce de agonia. 

 

Dormir, um ato necessário 

que tem ido além dos limites. 

 

Pensamentos preguiçosos na hora do sono, 

são laços que apanham quase todos. 

 

Uma coisa é ser pecador destinado à morte, 

outra é ser falho em seus afazeres, 

outra, bem diferente, é ser fraco. 

 

Pecado passivo é esquecimento e ignorância. 

Pecado ativo é prática e irresponsabilidade. 

 

Se deixas tua carne matar o espírito, 

como queres ouvir a voz divina? 
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Decepcionar o Deus soberano 

é ilusão e desculpa para desviar-se. 

 

O silêncio de providência purifica, 

o silêncio de intimidade mata. 

 

A voz inexprimível de Deus 

está sempre sendo proclamada. 

Mas, se não abrires a boca, 

teu espírito morrerá de fome 

e a providência te esquecerá. 

 

Homem que se afasta de Deus sem saber, 

mas possui eloquência e sociabilidade, 

convence muito bem. 

 

Aceitar sem o crivo da Palavra 

é escancarar o portão para Satã. 

 

A convicção defeituosa e inflexível 

cega o entendimento. 
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Aquele que se julga infalível 

cai e insiste que está de pé. 

 

A normatização excessiva 

escraviza o simples, 

enrijece o erudito 

e impede o Espírito Santo. 

 

Peça para Deus, 

mas faça tua parte. 

 

Há coisas para as quais 

não basta dizer: ‘perdão’. 

É preciso mudança. 

 

A amizade sincera aquece o espírito, 

pois a comunhão emana do Espírito Santo. 

 

Os homens buscam nos homens 

um carinho que só Deus lhes pode dar. 

 

A diversão é busca iludida 

pela felicidade de Deus. 
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Satisfazer o corpo descansa, 

satisfazer a Deus plenifica. 

 

Acreditar na possibilidade é fácil, 

mas e no impossível, consegues? 

 

Nem todos estão aptos para a ciência, 

pois de que adianta ter inteligência 

e deixar de viver. 

 

O erudito se julga algo por sua ciência, 

mas, será que Deus o considera? 

 

O Pai decide em Seu santo tribunal, 

o Filho advoga os santos 

e Satã os acusa, baseado na Lei do Evangelho. 

Portanto, não transgrida a Lei, 

pois ela é verdade suprema, 

e Deus a honra. 

Se a Lei te condenar, 

Deus to condenará. 

Se transgrides a Lei, 

como Cristo te defenderá? 

Afinal Ele mesmo veio para cumprir a Lei. 
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Petição justa de Satã contra um santo, 

é tristeza que magoa o justo Juiz. 

 

Erraste! 

Agora somente pela graça e misericórdia 

para não pagares o que deves. 

 

Cumpre tua sentença em silêncio, 

pois fizeste por merecer. 

 

Semeie a benção de Deus, 

a amadureça, 

mas não esqueça de colhê-la. 

Do contrário, a podridão te espantará. 

 

A colheita exige esforço e sincronismo. 

Não cochiles na hora errada. 

 

Não te iludas! 

A transgressão à Lei 

retém e apaga a benção. 
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Erva daninha que suga a vida, 

é amigo que só fala maldades. 

 

Fuga do duro desafio 

é a desculpa de cansaço que não existe. 

 

Nos ocupamos por todos os lados 

para fugir às obrigações divinas. 

 

Concentrar-se em meio ao caos, 

eis aí um duro desafio. 

 

Tenhas sabedoria, pois és homem 

e não consegues fazer tudo sozinho. 

 

Há momentos em que Deus ordena agir, 

outros em que podemos escolher agir. 

 

Sob a ordem tu és obrigado, 

sob a discricionariedade tens liberdade. 
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Deus te deu escolha. 

Logo, quer escolhas isto ou aquilo, 

não peses tua consciência. 

 

O conhecimento da eternidade 

faz desprezar o efêmero. 

 

Não desprezes tua consciência, 

pois se ela pesar 

duro embate enfrentarás para renová-la. 

 

A sentença divina é perfeita, 

pune da maneira e pelo tempo justos. 

 

Sem convicção das realidades eternas, 

o homem não resiste às tentações e provações. 

 

Cuidado com o juízo alheio, 

para que não vivas em função dele. 

 

Para dois pedagogos operando juntos, 

o sincronismo é quase impossível. 
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Uma mudança de conduta decorre 

de um conhecimento progressivo do espírito. 

 

Não te envaideças pela ciência, 

pois ela não te pertence. 

 

Mortificas-te a ti mesmo pelo que é passageiro, 

mas não dás o sangue pelo que é eterno! 

 

O essencial é o eterno, 

o material é só apoio. 

 

Fala-se muito. 

Mais para agradar 

do que por querer. 

 

Não importam teus afazeres, 

se não orares, fraquejarás. 

 

Deus descomplica a vida humana 

quando há falta de capacidade. 
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Deus complica a vida humana 

quando a capacidade está inerte. 

 

Raro é o homem 

que se deixa purificar sem o fogo. 

 

Preguiça e recalcitração se encontram: 

ser humano. 

 

Sem motivação dificilmente se vai em frente. 

 

Siga-o, 

pois sem o Filho, 

para onde vais? 

 

Compreendes o porquê do mal humano? 

Então sabes que deves ter misericórdia. 

 

Vês quem és e quem eras? 

Então, como não ter misericórdia? 
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Queres ser santo? 

Saibas que legiões demoníacas 

se uniram contra ti. 

 

Procuramos dádivas sem fim, 

e esquecemos que amar a Deus é bom demais. 

 

Os demônios fingem mirar nossas bases, 

enquanto derrubam os pilares. 

 

Procuras com o que perder tempo? 

Ganhe, orando. 

 

O bravo nasce através do fogo. 

 

Dificuldade em crescer espiritualmente. 

Eis aí algo que mata o sábio. 

 

O inferno pode parecer integrar 

a vida do sábio, 

e tudo o mais estar um caos, 

mas somente um desentendimento com Deus 

o abate. 
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Eis a tentação por excelência na hora da prova: 

a desesperança que não confia. 

 

Precisas desabafar para te satisfazeres? 

Pergunto-me se tens comunhão com Deus. 

 

Cristão que só vive no meio de gente alegre, 

esconde sua solidão e afastamento de Deus.5 

 

O trabalho físico cansa o corpo, 

a consciência pesada deteriora tudo. 

 

O fogo purifica, 

mas deve-se cuidar para não endurecer. 

 

Plena satisfação 

é refrigério que vem do alto. 

 

 

                                                           
5  O distanciamento de Deus não é, 
necessariamente, a morte espiritual. Mas, o homem 
pode estar longe de Deus em apenas alguns 
princípios. 
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Não te iludas! 

Os demônios não desistirão de te matar. 

 

O embate contra os demônios é cruel e doloroso 

mas nunca te tornes como eles. 

 

Os demônios são pessoais, malignos e inteligentes, 

mas sussurram nos ouvidos humanos que não são. 

 

A opressão demoníaca é terrível. 

Se te sujeitas a ela, 

terás de suar sangue para arrancá-la. 

 

Os demônios fogem à ordem do cristão fiel, 

mas os fiéis duvidam da atividade deles. 

 
Quanto mais te envolveres com o ensinamento demoníaco, 

mais duvidarás que ele é demoníaco. 

 

O agir demoníaco explícito é de fácil repreensão, 

mas quem é capaz de perceber o oculto? 
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Dinheiro para assassino de aluguel, 

rituais e sacrifícios para demônios, 

ambos se assemelham. 

 

Maldição é demônio convocado para agir. 

Acaso cristãos são imunes a demônios? 

 

De que adianta orares, 

se te sujeitas aos desejos satânicos? 

 

Vitória sobre Satã 

não é satisfação de necessidades materiais, 

mas Cristo resplandecendo no cristão. 

 

Se te deixas dominar nas coisas mínimas, 

daqui a pouco serás subjugado nas grandes. 

 

A real beleza humana 

só é visível ao espírito. 

 

Se procurares, encontrarás faíscas de luz, 

até mesmo no mais perverso. 
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Verde que emana de dura queimada, 

é cristão provado, mas perseverante. 

 

Se não expulsares o demônio, 

ele sorverá tua vida até o fim. 

 

Satã fechou as pessoas em si mesmas, 

fechou-as para o Evangelho. 

 

Qual a cura para a depressão? 

Felicitar-te em Deus. 

 

Te preocupas com a forma da oração, 

perdendo tempo, sem orar. 

 

A alegria faz perder o foco, 

cuidado para não abandonares a luta. 

 

Não te felicites antes da hora, 

pois podes te surpreender. 

 

As vezes não basta conquistar a vitória, 

é preciso mantê-la. 
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Faças logo o ato necessário, 

mais demoras, mais prejudicas-te a ti mesmo. 

 
A vitória pode depender de um simples abrir de olhos, 

mas Deus só os abre na hora certa. 

 

A benção pode depender 

de uma mudança da nossa parte, 

mudança que pode ser 

bloqueada por forças espirituais. 

 

Os olhos fogem da luz, 

o homem resiste a Cristo. 

 

Não desistas do recalcitrante, 

pois Deus não desistiu de você. 

 

O preguiçoso tem muitas desculpas. 

 

Sejas quem és diante de Deus, 

pois Ele conhece-te a ti melhor que você mesmo. 
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Felicitamo-nos diante do ensinamento divino, 

mas aquele que ainda não foi ensinado, 

pode não alegrar-se da mesma maneira. 

 

Nem sempre Deus fala por nós, 

mas Ele pode agir através da nossa fala. 

 

Podes esforçar-te o quanto quiseres, 

se tua consciência não estiver bem, 

não conseguirás servir bem. 

 

Não tens disposição física? 

Fortaleça-te espiritualmente 

e compreenderás o que é ser forte. 

 

Não tens disposição espiritual? 

Mortifica-te fisicamente. 

 

Segredo oculto atrás de portão fortificado, 

é porta escancarada para Satanás. 

 

Não se sentes inspirado a algo? 

Isto não quer dizer que, de fato, não estejas. 
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A mortificação revela o espírito. 

Até onde estás disposto a morrer? 

 

Deus elegeu para salvação. 

E determinou alguns para algumas coisas. 

Podes desistir do teu dom preordenado, 

mas garanto que Deus não desistirá. 

 

Quando Deus exige a oração de um só, 

pode toda a cristandade orar, 

que não adiantará. 

 

Podes te achar bom o quanto for, 

se não estiveres como Deus quer, 

Ele continuará a te cobrar. 

 

A resistência à obra de Deus é prejudicial. 

 

A influência demoníaca é repreensível, 

mas, e o coração duro quem o transformará? 

 

Atentes bem em tuas dificuldades, 

pois elas podem vir de outro, que não você. 



60 
 

Teme a Deus 

e teu medo jamais permitirás que te aproximes. 

 

Teme a Deus 

e tua reverência te fará alcança a intimidade.6 

 

A Palavra sublime atrai a inteligência humana, 

mas nutre e satisfaz primeiro o espírito. 

 

Os demônios sabem muito bem o que fazem. 

Seus planos são minuciosos e estratégicos. 

E, se os ignoras e desconsideras, 

são também precisos e eficazes. 

 

Não te deixes levar pelo julgamento humano, 

pois se errares, terás de pedir perdão. 

 

Nem sempre a repreensão é eficaz, 

mas se aprendes a ignorar, terás sempre sucesso. 

 

 

                                                           
6 Estes dois provérbios demonstram as diferenças 
de sentido existentes na palavra 'temor'. 
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Cuidado com a astúcia demoníaca. 

Pois de que adianta repreenderes 

se o mal ir e voltar por vezes sem fim. 

 

Quando Deus estabelece condições 

para que realizes ou conquistes algo, 

não há negociação. 

 

Amor divino não é pena 

nem concessão de tudo o que queremos, 

mas fogo que queima, 

para nos ajustar a vida de Cristo. 

 

Sonho divino muitas vezes é probabilidade, 

que depende da conduta humana posterior. 

 

Atuas com firmeza implacável na bonança. 

Mas se tua firmeza não estiver gravada na alma, 

não terás firmeza na tempestade. 
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Convicção não se adquire com vontade, 

mas com experiências reais e 

esclarecedoras, 

que nos dão convencimento racional. 

 

Tua vontade não lhe pode dar convicção, 

mas a força de vontade por adquiri-la, 

acelera o convencimento. 

 

Empenhar-se sem firme convicção. 

Eis aí uma tarefa para poucos. 

 

Dificilmente o homem se altera a si mesmo. 

Mas Deus pode quebrar e refazer o vaso. 

 

Satã pode não se importar com a repreensão, 

mas chora quando seu plano é descoberto. 

 

Quando a educação divina te atingir, 

lutes para gravar em ti mesmo o ensinamento. 

Pois se não o fixares em ti mesmo, 

o esquecerás quando mais precisares. 
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A ferida aberta no espírito 

é patente a todos na alma. 

 

Um voto quebrado pode prejudicar até o fim. 

 

A desesperança tira a vontade de orar. 

 

As vezes é melhor calar e pensar, 

do que falar sem estar bem. 

 

Contenhas tua ira, 

para que não firas os que amas. 

 

Tumulto e agitação fazem precipitar, 

já o silencio faz refletir. 

 

A cristandade bebe da intimidade alheia, 

mas não busca a sua própria. 

 

Decepcionar a pessoa amada. 

Somente em pensar, já acabrunha. 
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Quando a fé é exigida ao máximo, 

é fácil deixar de crer. 

 

Lute junto com Deus. 

Pois é pelo mover de tua mão, 

que o Senhor dos exércitos subjuga os poderosos. 

Se não lutas, como Ele subjugará. 

 

A engrenagem da Providência divina 

é a petição. 

 

Se não pedes, 

será que realmente queres? 

 

O paradoxo da vida cristã: 

tormento temporal e satisfação eterna. 

 

Para que venças a ti mesmo, 

deves ter certeza de quem queres ser. 

 

Espada pesada em mão frouxa 

e cristão que duvida da Providência, 

ambos vacilam quando o combate acirra. 
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Não te chateies com Deus, 

pois Ele busca o teu melhor. 

 

Coloca-te no lugar do outro, 

e, então, o ajudarás. 

 

Honra é zelo pelo nome alheio, 

não obediência cega e ilimitada. 

 

Honre a Deus: viva-o em ti. 

Honre os pais: zele, respeite e obedeça; 

mas desobedeça-os para obedeceres a Deus. 

 

O filho se volta para Cristo, 

a família se volta contra o filho. 

 

Obedeça as autoridades até o limite. 

A desobediência a Deus é passar do limite. 
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Eis uma tarefa de alta complexidade: 

abater o coração sábio. 

Centenas de problemáticas não o assustam, 

mas uma dificuldade relacional com Deus, 

o aterroriza. 

 

É difícil pensar no próximo 

estando sob dificuldade extrema. 

 

Quando os sentimentos te impedem de orar, 

terás de sugar sangue para orar. 

 

Se te desvias depois de alcançar o que querias, 

logo se vê aonde estava teu amor. 

 

Quem ensina algo que não vive, 

deve alcançar algum proveito com isso! 

 

Como confortar quem não quer ser confortado? 

Como confortar quem mergulha na dificuldade 

e se esquece d’Aquele que a pode resolver? 
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Quem não crê em Deus, 

ou se engana mortalmente, 

ou se recusa a ver a verdade. 

 

Não é fácil se dispor para o desafio, 

mas rapidamente se inventa desculpas. 

 

A razão nos recomenda um cristianismo, 

que nem sempre conseguimos viver. 

 

A calmaria em meio a ira 

faz sorrir do problema. 

E o irado se ira ainda mais com o calmo. 

 

Se sabes o que é melhor para ti, 

por que relutas em fazê-lo? 

 

Se entendes o agir de Deus, 

sabes que tua escória está a escorrer. 

 

Quando Deus quer fazer, 

se você não vai, Ele manda outro. 
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Imprimir virtudes espirituais no psicológico 

é como moldar um vaso a partir do barro, 

leva tempo e a pequena falha pode 

obrigar o reinício de todo o trabalho. 

 

Se a mão divina não estiver contigo, 

não vá. 

 
Não queres servir a Deus, tudo bem. 

Mas, não esqueças que deves dominar-te a ti mesmo, 

Portanto, força-te a servi-Lo, 

para que, de fato, esteja tudo bem. 

 

Satanás não está de brincadeira; 

não brinque, portanto. 

Pois podes vir a morrer. 

 

Consegues servir 

mesmo que terrivelmente oprimido? 

 

A vitória não vem por um esforço momentâneo 

em um dado momento. 

Mas, por um esforço contínuo, 

que te mantém sempre vencendo. 
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Aquele que não ora constantemente 

é o primeiro a orar na calamidade. 

 

Cuidado para não esconderes tua preguiça 

atrás de músicas. 

 

Os dons e o chamado de Deus 

são sem arrependimento. 

Dons são ferramentas. 

E o chamado é a vocação inata do cristão, 

o conjunto geral de suas capacidades, 

que se exercem através dos dons. 

Cargo não é chamado, 

é meio para se exercer o chamado. 

 

O cristão zeloso está sempre pronto, 

os demais nem sempre estão preparados. 

 

Entendas quem Cristo é, 

e verás que não tem como deixar de adorá-lo. 

 

O Espírito fala em meio à Assembleia dos santos, 

mas, logo esquecemos o que foi dito. 
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A indiferença olha e passa reto, 

o amor vê e age. 

 
O Deus onipresente poderia falar e fazer tudo sozinho, 

mas Ele escolheu realizar através de nós. 

 

Quando os demônios perdem o controle, 

eles buscam quem os possa ajudar. 

 

Cuides das chagas de teu próximo. 

Derrames óleo, 

deixe o Espírito Santo agir através de ti. 

Derrame vinho, 

trate das feridas físicas de teu próximo. 

 

A falta de vontade se submete a Satã, 

a firme resistência lhe afugenta. 

 

O fogo demoníaco pode massacrar o eleito, 

mas, tudo o que ele consegue 

é aperfeiçoar o bem. 
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Se não queres orar, o sono logo te calará, 

se queres, o sono logo fugirá de ti. 

 

Resistência não é ausência de ação, 

mas, firme atuação em meio à dificuldade. 

 

De nada adianta repreender o demônio, 

se não houver vontade pessoal. 

 

Há demônios e demônios. 

Uns dependem de brechas para poderem oprimir. 

Outros oprimem até o inexpugnável. 

 

Para que desabafar tuas agonias 

diante de quem não as pode resolver? 

Lance-as perante Aquele que, as permite, 

mas, também, as pode resolver. 

 

Não hesites em dar ordens aos demônios, 

pois isto te foi dado. 
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Não há limite para a maldade demoníaca. 

Aquilo que eles puderem fazer, 

eles farão. 

 

Quando achares que tuas forças estão no limite, 

é possível que elas estejam aumentando. 

 

Não há nada melhor do que servir a Deus, 

mas os demônios 

criam muitas dificuldades. 

 

Repreender é uma manifestação de força. 

Se a força divina for escassa em ti, 

o mal pode não obedecer ao teu comando. 

 

A pronunciação de lábios não garante a repreensão, 

mas a vida cristã correta a assegura. 

 

Não basta que queiras, 

é preciso te decidires a fazer. 
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Se fores um cristão determinado, 

munido da força do Espírito Santo, 

quem poderá te vencer? 

 

Peça a Deus para que mudes. 

Mas, se realmente quiseres mudar, 

também tu te esforçarás para mudar. 

 

Quando pedes algo que não queres, 

Deus ouve tua voz interior. 

 

A inclinação para a carne é prazer. 

A inclinação para o espírito é vida. 

 

A vida implica em prazer, 

mas nem todo prazer faz parte da Vida. 

 

O cristão é rei e sacerdote. 

Como rei, deve ministrar riquezas espirituais 

e controlar o mal. 

Como sacerdote, deve representar a Deus. 
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O mal se expande em toda parte, 

mas, se cada cristão fizesse a sua parte, 

ele seria comprimido. 

 

A Igreja é o Corpo de Cristo. 

A atuação de um, ajuda, 

a atuação do Corpo, resolve. 

 

A tristeza possui artimanhas, 

instiga e busca prazeres carnais. 

Sono, manjares e ociosidade 

são seus filhos. 

 

A responsabilidade de reprimir o mal é tua, 

se não o fizeres, 

a responsabilidade recairá sobre ti. 

 

A opressão demoníaca não é desculpa 

para desacatar as ordens de Deus. 

 

Procuras homens para ouvires a Deus, 

e esqueces de buscá-lo por ti mesmo!? 
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Pedir auxílio é coisa boa, 

mas depender disso 

é preguiça e irresponsabilidade. 

 

Tarefa obrigatória na hora da oração 

eis aí uma triste notícia! 

 

Confirma o que recebeste, 

depois siga em frente. 

 

Atente bem ao dom recebido, 

para que não o esqueças e perca. 

 

Se realmente queres, corra atrás. 

 

Teu desejo não cairá, aleatoriamente do céu, 

mas, pode vir, intencionalmente, do Céu. 

 

Te julgas merecedor de algo? 

Olhe para trás, mas olhe bem! 

 

Alívio que traz refrigério, 

é a vitória sobre a opressão. 
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Acaso tens prazer em ser fraco? 

Torna-te forte, e descobrirás verdadeiro deleite. 

 

Entendes a grandeza de Deus? 

Como, então, não confiar? 

 

Os demônios dissipam sua influência, 

e dominam àqueles que a aceitam. 

 

Difícil orar tranquilamente, 

diante da obrigação iminente. 

 

Deus é alegria. 

Se te entristeces, 

te afastas d’Ele. 

 

A profecia é infalível, 

o profeta não. 
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O cristão, em Nome de Jesus, pode: 

comunicar força espiritual, 

abençoar, 

perdoar pecados, 

quebrar maldições, 

expulsar demônios, 

mas, de modo nenhum 

determinar o que vai acontecer. 

 

Energia demoníaca é força e influência, 

que emana aquilo que está no seio demoníaco. 

Cada demônio manifesta uma energia 

que expressa aquilo que ele mesmo é. 

 

É a força de Deus que reprime o mal, 

mas, é tua obrigação utilizá-la. 

 

Deus governa através do Filho, 

e o Filho age por meio de Seu Corpo. 

 

Se não houvesse possibilidade, 

porque que os demônios tentariam te matar? 
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A benção divina vem de vários modos: 

por entrega imediata de Deus, 

através dos homens, 

pelo correio celeste dos anjos, 

e, até mesmo, por esforço pessoal. 

 

Quando Deus entrega a benção, 

nada o pode deter. 

Mas quando há um intermediário, 

alguma coisa pode dar errado. 

 

Os demônios são seres poderosos 

e sem escrúpulos em suas astúcias. 

 

Os anjos não são onipotentes, eles falham. 

Mas, nossas orações os fortalecem. 

 

Quanto mais incomodares o inferno, 

mais seus recrutas o assediarão. 

 

A reconciliação renova a alma, 

não hesites em perdoar. 



79 
 

Te decepcionas pela vitória alheia? 

É porque o que tens não te satisfaz 

e Deus já não te é suficiente. 

 

De que adianta conquistares a benção hoje, 

se te sujeitas à maldição amanhã? 

 

As sementes de teu passado te perseguirão, 

e, somente pela graça, não te alcançarão. 

 

Deus impôs a Lei ao homem, 

pois, em liberdade, ele enlouquece. 

 

Deus sabe o que exige de ti, 

leve, em silêncio, tua cruz, 

pois precisarás dela adiante. 

 

Orar é como dizer: 

Pai meu dia é Teu. 

Não orar é como dizer: 

Quero ir sozinho hoje, Deus. 
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Se realmente é a vontade de Deus que faças, 

faças logo e incomodes demais, de uma só vez, 

e evite fazeres aos poucos, 

incomodando continuamente. 

 

Pense bem, 

pois a resposta pode estar escondida em tua razão. 

 

Cuidado para não perderes a paciência 

e dizeres que foi Deus quem a perdeu. 

 

A voz manifesta a força interior, 

portanto, a manifeste: fale. 

 

Muitas vezes Deus usa a força de quem ora, 

por isso, as dádivas diferem, dependendo do orador. 

 

Quando Deus quer, o mensageiro vai até a pessoa, 

quando não, tudo dá errado. 

 

Deus pode visitar os homens, disfarçado de homem, 

para testar sua fraternidade e caridade. 
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Só queres diversão; 

mas, para onde isto tem te levado? 

 
As bênçãos que vem pelo sacrifício 

podem ser o único meio 

de transpor as barreiras vindouras. 

 

Servir sob influência demoníaca, é duro, 

sem ela, é suave e leve. 

 

A vitória pode depender de um esforço pessoal, 

mas, jamais a alcançarás 

se mergulhares na fraqueza. 

 

Faça calar teus sentimentos, 

e ouça tua sabedoria racional, 

que vem do interior. 

E, então, saberás o que deves fazer. 

 

Quando a petição nos interessa, 

Deus pode requerer muito mais de nós. 

Quando o motivo nos é alheio, 

Ele pode atender na hora. 
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Um sozinho, dificilmente consegue muito. 

Mas uma multidão transforma as coisas. 

 

O ser humano criou um princípio natural clássico: 

O homem já nasce caminhando para a morte. 

E, somente Aquele que está acima do natural, 

pode desfazer este princípio. 

 

Cuidado para não entrares em acordo com o diabo. 

 

Decisões obrigatórias em tempo curto, 

eis aí uma oportunidade para que falhes. 

 

Cuidado para que não formules leis, 

a partir do que é tradição humana. 

 

A Bíblia nos recomenda sobre vários assuntos, 

nos recomenda o melhor, a plenitude. 

Se fugimos à recomendação, a depender da matéria, 

podemos até mesmo não incorrer em pecado, 

mas, também, não desfrutamos da plenitude. 

 

Forma de governo, disciplina, liturgia, 

doutrinas secundárias e auxiliadoras podem até variar. 

Mas, a essência cristã, de modo algum. 
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O cérebro humano é rápido quando quer. 

Inventa desculpas, tradições e leis para não ajudar. 

 

Se te é ordenado não resistir ao que rouba, 

porque resistir ao que pede? 

 

Consegues ver-te no lugar do pedinte? 

Consegues ver a Cristo? 

 

Uma coisa é Deus falar, 

outra é o homem ver ou discernir. 

 

No que concerne às manifestações de futuro, 

existem profecias, sonhos, visões, discernimentos. 

A profecia é a palavra infalível de Deus, 

os sonhos são previsões de futuro, 

que podem variar conforme a conduta posterior, 

as visões se assemelham aos sonhos, 

e os discernimentos são entendimentos 

espirituais, 

que dão uma possibilidade lógica de futuro, 

mudando o discernimento 

conforme a mudança espiritual. 
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O pecado mancha o espírito, 

obscurece a aspiração inata do homem. 

 

Aquilo que fizeste antes 

não tira tua responsabilidade do agora. 

 

Acautela-te de teus próprios raciocínios, 

pois Satã pode esconder-se 

atrás de processos naturais. 

 

Quando a atuação é demoníaca, 

o remédio pode fazer cessar o efeito, 

mas, jamais elimina a origem. 

 

Eis o segredo para servir quando não há tempo: 

zelo. 

 

As vezes podemos não saber o que fazer, 

mas, quando agimos, Deus pode fazer o correto, 

mesmo na nossa ignorância. 

 

Ser santo não implica em soberba ou superioridade, 

mas em pureza e intimidade. 
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Em meio à correria nos sobra pouco tempo, 

muitas vezes espaçados e esporádicos. 

Mas, se os aproveitássemos entenderíamos 

que Deus sempre nos dá tempo. 

 

Servir a Deus na ausência de tempo, 

é tarefa para homem empenhado e disposto. 

 

Às vezes julgamos com sentença condenatória, 

mas, depois que vivemos a mesma situação, 

mudamos de opinião. 

 

Perdes tempo reclamando, 

enquanto poderias estar fazendo algo para avançar. 

 

Se não avançares, 

o mal avançará. 

 

O homem tende a idolatrar a especialidade. 

Cuidado para não condenares a idolatria, 

e a estares praticando, mesmo sem saber. 
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Orando temos Aquele que é tudo, 

sem oração somos pó e cinza. 

 

Observai os animais, 

que sofrem e não reclamam, 

padecem, mas continuam querendo viver. 

 

Na dor as pessoas refletem, 

na alegria elas se iludem. 

 

Uma vida sem oração 

não é vida. 

 

Cuidado para que ao te fortaleceres, 

não te esqueças dos princípios cristãos básicos 

e dos pequenos detalhes. 

 

No Céu os anjos gozam de plena força, 

mas, na Terra já não é tão simples assim. 

A força angelical vem do Espírito Santo, 

que se manifesta em plenitude no Céu, 

mas se esconde na Terra, por causa do mal. 
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Se resistirmos, a energia de Deus se acumula, 

se cedemos, ela se esvazia. 

 

Não desprezes toda a vida passada com alguém 

por causa de um ato. 

 

A petição é essencial, 

mas, não ore pedindo, 

ore amando. 

 

Não dependas de um estímulo sentimental 

para agir de maneira racional. 

 

A carne teme o despertar da Sabedoria. 

 

Teus sentimentos são instáveis, 

mas a sabedoria é sempre presente. 

Deus nos fortalece quando nos esforçamos, 

mas, não depende de nosso esforço 

para nos fortalecer. 
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Para um eleito 

até mesmo o seu pecado 

tem um propósito. 

 

Satã somente nos influencia 

até onde nós lhe permitimos. 

 

Uma prática persistente contra a vontade, 

pode tornar a prática a tua vontade. 

 

A carne conduz o espírito à morte, 

mas a oração lhe comunica vida. 

 

O sono pode confortar, 

pois a mente se cala 

e o espírito se liberta. 

 

Uma mensagem de Deus pode ser simples, 

mas seu significado é essencial para o destinatário. 

 

Não desprezes o que Deus fala, 

pois Ele sabe o que diz. 
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Viver sem Deus 

é pior do que a morte. 

 

Quando não se tem nada, 

qualquer coisa já vale muito. 

 

Dificilmente o homem se transforma do nada. 

É um processo contínuo, 

que exige misericórdia, perspicácia e dedicação. 

 

O sofrimento do justo é educação 

que aperfeiçoa a justiça. 

 

O sofrimento santo 

extermina o raciocínio carnal 

e expande o espírito a Deus. 

 

O amor sempre perdoa, 

mas a persistência no erro abre feridas. 

No mais profundo do homem 

há uma voz que recomenda crescer espiritualmente, 

mas, dificilmente a ouvimos. 
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Jesus está com o pobre, com o órfão, 

com a viúva, com o aflito. 

Se você não está com estas pessoas, 

será que estás realmente com Jesus? 

 

Ame quem te ama, 

deseje quem não te conhece 

e ame ainda mais os que te odeiam. 

 

Te importas demais com o pensamento alheio, 

e de menos com o divino. 

 

O Senhor está sempre nos amando, 

mas, Sua sinceridade e santidade 

não o deixam esconder que Ele se magoa. 

 

Somos mais que vencedores em Cristo, 

mas, se agirmos fora d’Ele, 

a derrota é certa. 

Deus nos fortalece, mas nós nos esforçamos. 

Nós nos esforçamos, mas o mérito é d’Ele. 
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Deus dedica 100% de Seu tempo a nós. 

E nós? Quanto tempo dedicamos a Ele? 

 

A força pode estar inerte, 

mas o esforço é o uso da força. 

 

O pecado amolece até o mais bravo guerreiro. 

 

O pecado transforma a coragem em pavor. 

 

Aquele que conhece bem, 

se deleita em intimidade, 

até mesmo no silêncio. 

 

Ame! 

A ponto de querer para o próximo 

o que queres para ti. 

 

Dispõe-te a dar o melhor para os que amas, 

mas, como ficam os que não conheces 

e que Deus ama profundamente? 
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Nem sempre o problema é a situação em si, 

mas, sim, o modo como a encaramos. 

 

Se te recusas a orar, 

não é Deus quem perde, 

mas és tu quem deixas de 

desfrutar da presença maravilhosa. 

 

Mesmo que o mal não saia de ti, 

subjugue tuas próprias trevas, 

por uma força de vontade 

maior do que o próprio mal. 

 

Deus é invisível. 

Mas, para aquele que o conhece 

Ele é quase como que palpável. 

 

Tudo pode dar errado, 

mas, se Deus estiver contigo, 

tudo estará certo. 
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Eis que o Sol opera durante o dia, 

e não pára durante a noite. 

Operando ele em lugares que não vemos. 

Assim é Deus agindo no homem. 

 

Não passes pela Terra 

como se estivesses no Céu. 

No Céu há plena paz e tranquilidade, 

aqui a morte e a guerra reinam. 

Se não lutas, difícil será ficares vivo. 

 
A transformação não deriva do conhecimento, 

mas de uma motivação interior que transcende a razão. 

Pois, pode-se conhecer logicamente, 

mas não se querer ou conseguir a transformação. 

 

Muitos querem, 

mas poucos se dispõem a conquistar. 

 

Vontade é mero desejo. 

Decisão é firme convicção do que se quer, 

que transcende as próprias limitações, 

para se alcançar o bem desejado. 
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A vontade por si mesma, 

se esvai na dificuldade. 

A decisão se dispõe à morte 

para alcançar a vontade. 

 

É melhor crescer paulatinamente, 

gerando um entendimento e 

convencimento progressivos, 

que garantam firmeza vindoura, 

do que crescer de uma só vez 

e não conseguir suportar as dificuldades. 

 

O Senhor não vai apressar a Sua obra, 

pois Ele a quer bem feita. 

 

Quando fechas os olhos para o próximo, 

te esqueces de ti mesmo. 

 

O excesso de atividades 

nos impede de enxergar 

o que está a nossa volta. 
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A eternidade não é muito valorizada, 

muito menos aqueles que a revelam. 

 

Às vezes Deus pode não querer, 

mas uma disposição impressionante 

pode alterar a vontade divina. 

 

A terrível batalha espiritual 

é traduzida e percebida pelo cérebro. 

 

A oração fortalece, 

mas, também, dificulta a situação, 

na medida em que intercedes pelo próximo, 

mas isto é bem, e não mal. 

 

Os demônios possuem especifidades afloradas, 

cada qual conforme a sua própria casta, 

mas, assim como os seres humanos, 

eles não têm sua atuação limitada 

às suas habilidades específicas. 
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Valorize o teu próximo, 

como se ele tivesse 

sempre agido com perfeição. 

 

O Senhor não quer uma oração, 

mas uma vida de oração. 

 

Um problema que atinge o âmago da pessoa, 

a impede de ver seus outros problemas. 

 

A falta de vontade faz fazer com pressa, 

o zelo se demora com prazer. 

 

A vida cristã é extremamente simples, 

mas complexo é vencer o que se opõe a ela, 

pois as variáveis são infinitas. 

 

Para o cristão podem até não haver 

muitas coisas que não doam, 

mas, não há nenhuma sem propósito. 
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Aquilo que já fizeste não conseguirás mudar, 

por isso não te destruas interiormente, 

pois só causarias maior prejuízo. 

Agora trabalhe nos efeitos de tua ação. 

 

Do coração vem a paixão que motiva. 

A razão pode gerar a paixão, 

mas pode, também, ser meramente racional, 

logo, dificilmente, haverá motivação. 

 

O sentimento mal faz pesar o espírito, 

dificultando a oração. 

 

Não lutes contra o amor, 

pois estarias lutando contra Deus. 

 

Quando te esgotares de amar, 

e não der mais para fazer pelo outro, faça! 

Não por ele, mas por Deus. 

 

Nunca despreze a inquietude de tua consciência. 
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Se és amigo de Deus, 

porque ages como se não fosses 

diante das tuas falhas? 

 

O homem que não ora, 

não tem forças para orar. 

 

O homem que deixou de orar e quer voltar, 

precisará fazer tremendo esforço para conseguir. 

 
A firmeza não depende só de tua convicção e esforço, 

mas, de força espiritual divina, 

e de aceitação desta força. 

 

A vontade do homem pode trazer felicidade, 

mas a de Deus traz felicidade perene. 

 

O mundo está sob domínio das trevas, 

que o governam através de diversos reinos, 

mas, todos sob a jurisdição de um só. 

Se não estás sob o domínio da luz, 

então esses reinos te dominam. 
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Como fazes é o de menos, 

importa mesmo quem és. 

 

Não faças para ser mais amado, 

faças porque amas. 

 

Deus não fala atoa, 

preste atenção e guarde. 

 

Há pessoas e pessoas, 

e de cada uma 

exija conforme a capacidade individual. 

 

Quanto mais orares, 

maior será a pressão sobre ti, 

e maior esforço terás de fazer. 

 

O guerreiro combate porque é forte, 

mas, se perde as forças deixa de combater. 
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O batalhador pode até não ter forças, 

mas luta até a morte, 

convicto de que pode alcançar o alvo. 

 

Encare como homem teus erros: 

ore! 

 

Não te iludas, 

nas coisas espirituais, 

se errares nisto, 

não conseguirás fazer aquilo. 

 

Aplaque a ira divina 

com humildade e sinceridade. 

 

Quando vemos Deus triste conosco, 

dificilmente perseveramos em oração. 

 

A escrita eterniza o pensamento, 

de modo que até o escritor 

pode se lembrar de novo. 
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Se Deus falar, e tu não entenderes, 

escreva! 

Então cedo ou tarde entenderás o porquê. 

 

A paixão é sentimento, 

o amor é a prática da paixão. 

 

A paixão e o amor são interiores, 

mas aquela se manifesta interiormente, 

e aquele exteriormente. 

 

A paixão não é uma escolha! 

Você simplesmente se apaixona, 

mesmo sem saber o porquê. 

 

O amor, em geral, nasce da paixão 

e é uma escolha. 

Pois és tu quem decide 

mostrar tua paixão com ações. 
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A paixão pode gerar o amor, 

mas, pode também ficar só no sentimento. 

E, então, não consegue resistir 

às diferenças e dificuldades. 

 

A paixão sente, 

o amor faz. 

Um homem apaixonado, que ama, 

possui grande felicidade. 

 

Quando a paixão sente, 

mas não tem disposição para amar, 

até a própria paixão se acabará. 

 

É tão bom amar as pessoas 

do jeito que elas são, sem tirar nem por. 

 

Quando estamos continuamente maravilhados, 

sentir-se normal é como estar mal. 
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A firmeza depende do zelo 

por diversos preceitos. 

O rompimento de um deles 

pode abalar a firmeza. 

 

Não queiras ser mais do que Deus quer de ti, 

pois Ele te conhece. 

 

Não lute para agradar homens, 

lute para estar bem com Deus. 

 

Problemas existem para serem resolvidos. 

 

O poder de Deus é gerado no interior humano, 

e comunicado por e através do homem. 

 

Entendei quem Deus é, 

e, então, sim, confiareis. 

 

Tanto conviver com excelência, 

como ser intensamente provado, 

pode levar o homem à excelência. 
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Não te vanglories por servires bem, 

pois esta é tua obrigação. 

 

Reconheça o próximo como melhor que a ti mesmo, 

mas, não te faças inferior por isso. 

 

Não fales mais alto do que Deus, 

pois dificilmente Ele discutirá, 

e tu acabarás se arrependendo. 

 

Uma decisão firme e sensata, 

pode não gerar uma execução excelente, 

mas gera um contínuo progresso. 

 

A transformação da consciência 

precede a mudança de atitude. 

 

Um espírito sem Deus 

não vive sem prazer. 

 

Nos apaixonamos pelas qualidades 

e amamos os defeitos. 
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Uma transformação radical do nada, 

dificilmente se firma. 

 

O forte não tem a obrigação de não fraquejar, 

mas, de agir com força na fraqueza. 

 

Nosso estado de espírito 

se manifesta pelos sentimentos e emoções. 

 
Não basta dizer ‘sim’ com a boca, 

mas, o espírito deve proclamar isto, 

através da convicção, do sentimento e da disposição. 

 

O sentimento, seja certo, seja errado, 

é o julgamento do espírito. 

Logo, o sentimento precisa da razão, 

e precisa deixar-se moldar pela razão. 

 

O convencimento mostra o seu desenvolvimento 

através da prática. 

 
Lutamos para nos convencer a nós mesmos, 

enquanto Deus nos convence sem que nos apercebamos. 
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Deus nos ama 

e sabe que tem coisas que não conseguimos 

ou que não estamos preparados para fazer. 

 

A excelência não vem por obrigação ou desespero, 

mas por vontade, disposição e ousadia. 

 

A carne sempre responde a um estímulo espiritual. 

 

Se tua oração for uma conversa, 

com verdadeira interação em amor, 

então descobrirás o que significa amizade. 

 

Se a carne subsistisse por si só, 

então Deus não existiria. 

Pois se Ele não fosse o sustentador da vida, 

como, pois, haveria de ser Deus. 

 

Se a carne subsistisse por si só, 

o homem seria puramente 

racional, lógico e adaptativo. 

Mas ele é sentimental, emotivo e exigente. 

Logo, a carne não está só... 
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Quando se vai na direção contrária da multidão, 

todos acham estranho. 

 

O Deus onipresente é o vivificador de tudo, 

sendo o elo que une e conecta todas as coisas. 

 

A identificação com o Deus vivo 

expande o espírito, conecta com o todo, 

e já não se vê partes independentes, 

mas um conjunto entrelaçado por Deus, 

do qual fazemos parte e que precisa de nós. 

 

Expandir o espírito é fazer parte do todo, 

unindo-se com o Deus sempre presente. 

 

Se não estas em guerra, 

és passivo com a rebelião. 

 

Ame a Deus! 

Se Ele se entristeceu contigo, 

faças de tudo para fazer as pazes. 
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Quando o pensamento chega à exaustão, 

já passou da hora de agir. 

 

Cuidado para não comunicares as coisas a Deus, 

ao invés de querer saber a santa opinião. 

 

A preguiça e o medo fazem parte de ti, 

e impedem a aproximação a Deus. 

E, então, o que farás? 

 

Deus quer nos abençoar, 

mas não nos obrigará a receber 

aquilo que não queremos. 

 

Satã pode até não conseguir te fazer pecar, 

mas, cuidado para que ele não te faça perder tempo. 

 

Não te preocupes com o mal estar, 

e então encontrarás verdadeiro refrigério. 

 

O amor supera todos os defeitos, 

entretanto, mesmo que em silêncio, 

suas manifestações ainda  podem causar dor. 
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INÍCIO DOS PROVÉRBIOS EXCLUSIVOS DA 2ª ed. 

 

Mantenha os teus sempre a tua frente 

pois se eles estiverem na tua retaguarda, 

não poderás ajudá-los. 

 

A morte é passagem para a vida, 

a dor traz esclarecimento e força, 

o sofrimento traz correção, 

pois a angústia da carne é alegria do espírito. 

 

A obediência aguça o ouvido para a voz divina. 

 

Quando a vontade não é firme, 

a inconstância é certa. 

 

Seja livre na presença de Deus, 

que as pessoas, as exigências, a intranquilidade, 

não tirem tua liberdade com o Altíssimo. 

 

O anseio pela excelência é válido. 

Mas, que tua imperfeição não te afaste de Deus, 

pois, faltando o pecado, Ele te aceita como és. 
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O coração humano representa os sentimentos, 

e muitas vezes pode discordar das palavras. 

 

Uma mistura de indiferença, resistência 

e às vezes, até mesmo, autossuficiência, 

eis aí o que é um coração duro. 

 

Há uma lei de consciência única e irrevogável, 

impressa em todos os seres de espírito racional. 

Lei com diversos artigos e parágrafos, 

que rege as condutas práticas e morais, 

estando acessível no âmago do espírito. 

Alegar desconhecimento é falta de pesquisa interior. 

Desobedecê-la é rejeitar-se a si mesmo. 

 

A falta de concórdia 

não pode fazer faltar o amor. 

 

Numa dura perseguição um vacilo 

pode custar tua vida. 

 

Eis uma grande alegria de Satã: 

oprimir os servos do Altíssimo 

sem que eles possam se defender. 
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Quando Satã ataca, 

e os afazeres não deixam revidar, 

prepara-te para grande dificuldade. 

 

Ore sempre! 

Mas, pode ser que precises parar 

e perguntar a si mesmo 

se tens orado conforme Jesus Cristo 

ou conforme você mesmo? 

 

É melhor calar 

do que ensinar errado. 

 

Não basta ter convicção 

é preciso ter força espiritual. 

 

A firmeza não depende de convicção, 

mas de força espiritual divina, 

que inspira convicção. 

 

O desespero faz perder o controle, 

a tranquilidade domina a situação. 
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O homem treme diante do homem mal, 

mas não leva a sério as afrontas demoníacas. 

 

A interação entre os servos de Deus 

gera resultados maiores do que 

a soma de seus serviços individuais. 

 

Não te deixe iludir: 

sem a força de Cristo 

não conseguirás nem sequer orar a Deus, 

quanto mais ajudar alguém. 

 

A força de Deus é insuperável. 

Mas a resistência de espírito 

bloqueia o seu fluir. 

 

A oração transforma o caráter e enche de ousadia, 

o silêncio faz olhar para trás e atemoriza. 

 

É melhor parar, do que seguir 

fazendo mal a si mesmo. 
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Te esforce para melhorar. 

Mas, só Deus pode te mudar, 

por isso: ore! 

 

A dificuldade não está, necessariamente, 

na situação em si mesma, 

mas na disposição pessoal em enfrentá-la. 

 

Deus é poderoso e grande demais. 

Não tem porque não confiarmos n’Ele. 

 

A paixão ajuda a ficar firme. 

Mas, paixão não é uma escolha, 

ela surge inesperada e incontrolavelmente. 

 

Será que tua paixão por Deus 

tem te levado a amá-lo mais? 

 

Será que tua paixão por Deus 

te faz superar teus próprios limites? 
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Quando a paixão gera o amor, 

surge a dedicação fervorosa. 

És apaixonado ou amante de Deus? 

Bom seria se fosses as duas coisas! 

 

O amor é dedicação sincera. 

Não deixe que as manchas de teu espírito, 

preguiça, desanimo, falta de vontade, 

te impeçam de amar a Deus. 

 

A paixão é seiva que nutre. 

O amor é flor que desabrocha 

para gerar frutos. 

Sem a seiva, como haverá a flor? 

 

Enquanto estiveres na Terra, 

dificilmente o horror não estará presente. 

Se sabes que eles estão aqui, 

por que temes a visão pavorosa? 

 

A invisibilidade demoníaca lhes ocasiona 

muita covardia, armadilha e artimanha. 
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Quando o fogo interior queima, 

a lenha da carne se desfaz, 

e o homem se eleva para Deus. 

 

Podes não conseguir gerar a paixão, o fogo, 

mas, prepara-te para recebê-la. 

Por que desperdiça-la é terrível erro. 

 

É melhor perderes tempo 

revisando tua conduta, 

do que continuar te adiantando, 

mas fazendo mal feito. 

 

A firmeza do teu caráter 

determina a dureza de tuas muralhas, 

que impedem Satã de abrir brechas. 

 

Quando não houver paixão, 

deixa-te mover pela sabedoria. 

 

A paixão vem com desejos e vontades, 

os sentimentos desacompanham a sabedoria. 
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Talvez sejas apaixonado por Deus, 

mas não pela obra d’Ele. 

Precisas curar-te! 

Pois àquele que ama a Deus 

busca ser tal como Ele é. 

 

Mais vale um instante de uma oração decidida, 

do que uma noite de oração sem foco. 

 

A decisão do que queres de tua vida 

determinará o teu futuro. 

 

A firme decisão 

apaga as manchas do espírito. 

 

Não perca a razão por causa da emoção, 

pois Satã sabe chorar, rir e comover. 

 

A perfeição difere de homem para homem, 

dependendo de sua medida de fé. 

 

Perfeição não é ausência de fraqueza, 

mas plenitude da medida de fé. 
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Sirva a Deus o máximo possível, 

mas tenhas liberdade de descansar. 

 

O diálogo consigo mesmo 

esclarece os sentimentos. 

 

Mesmo que todos já saibam, 

sempre pregue com teu melhor, 

pois sempre haverá alguém precisando ouvir. 

 

Não fale para o público, 

fale por amor a Deus. 

 

A intimidade comunica sem precisar falar. 

 

Quando a adoração se torna automática, 

Deus pode até nos ouvir, 

mas o crescimento espiritual cessa. 

 

A doença do espírito é sentimental, 

princípio das doenças da carne, 

que reflete o estado espiritual. 
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Firmeza não é meramente perseverança prática, 

mas um estado de consciência inabalável, 

que sabe o que fazer na hora certa, 

ficando firme também na inércia. 

 

Para te tornares forte terás de fazer força. 

 

Há um fortalecimento de espírito 

que só Deus pode dar, 

mas que só vem por esforço na oração. 

 

Deus estende Sua mão fechada, 

tendo nela o caráter de Cristo. 

Pois, como criança persistente, 

se alguém quiser, vai ter que abrir. 

E pode ser que tenhas de fazer muita força. 

 

A conquista não é fácil, 

para que entendamos 

que Deus não nos mima, 

mas, nos ensina e corrige. 
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Como cinto que corrige 

são os males nas mãos de Deus. 

O homem deforma o seu espírito, 

o cinturão de Deus o reforma. 

 

Rejeitar a disciplina de Deus 

é pedir para morrer. 

 

O comandante do cérebro é o espírito. 

E se o Espírito de Cristo é um com o cristão, 

preste atenção em pensamentos e visualizações, 

pois eles podem não ser teus. 

 

A unidade do Espírito Santo com o espírito cristão 

é perfeitamente harmoniosa e suave. 

Por isso, quando Deus fala no espírito 

podemos confundir Sua voz com a nossa. 

 

Quando um homem está focado 

ele não presta atenção nos problemas. 

 

O homem que conhece a Deus no segredo, 

anseia por estar sempre em segredo com Ele. 
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Quando se tem um assunto pendente 

é difícil focar nos demais. 

 

Tudo pode ficar para trás, 

mas o Senhor Jesus, de jeito nenhum! 

 

Podes ser completamente destemido, 

mas, se Deus disser não enfrentes, 

obedeça! 

Pois Ele sabe de tudo. 

 
O homem faz questão de estar belo para os outros, 

mas não tem o mesmo zelo para com os olhos de Deus. 

 

Um pecado leva a outro. 

Um pecado pesa a consciência 

e enfraquece o espírito. 

Estando fraco, é mais fácil entrar em tentação, 

com a consciência pesada é mais fácil 

abrir mão de princípios divinos. 

 

Deus é Deus! 

Você entende isso? 
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Para que consigas servir a Deus, 

terás de superar um grande obstáculo: 

você mesmo! 

 

Se tuas convicções forem bem estabelecidas, 

não tem demônio que te faça pecar. 

 

Os demônios dificilmente desistem, 

os problemas demorarão a acabar, 

a perseguição será até o fim, 

logo, quem tem que mudar é você, 

e não as circunstâncias. 

 

A voz do sentimento é tão alta 

que costuma abafar a razão. 

 

Não importa o que faças, 

não conseguirás apressar a obra de Deus. 
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Uma deformidade na infância 

pode durar a vida toda, 

e isso vale também para o espírito. 

Por isso, busque o correto no início, 

pois uma cura posterior é trabalhosa. 

 

Deus se disponibiliza a todos, 

mas, e nós estamos disponíveis? 

 

Quando a razão não garante a vitória, 

cansar de falhar pode ser a saída. 

 

Na medida em que se persiste no erro, 

se percebe a inutilidade deste, 

o que faz cansar de errar, 

crescendo uma vontade progressiva de mudar. 

 

Não depende da tua fé, 

depende do determinismo divino. 

 

Olhe bem, e veja que: 

não é por mérito, 

mas, sim, por misericórdia e graça. 
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Servir a Deus é o que existe de mais maravilhoso, 

mas, também, é extremamente dificultoso. 

 

Ajudar alguém 

não é desgaste, 

é privilégio. 

 

Somos um corpo, 

logo, de que adianta desenvolver um membro 

e esquecer outro? 

Antes os mais desenvolvidos 

devem ajudar os mais fracos. 

 

Cristo sofreu demais por ti. 

Mas, e tu estás disposto a sofrer por Ele? 

 

Se não ajudas a ti mesmo, 

não poderás ajudar aos outros. 
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Começando a orar, o corpo está fraco. 

Orando, o corpo é fortalecido. 

Mas, há um momento no qual, 

mesmo com tua força espiritual, 

o corpo físico enfraquece, 

e aí então se torna dificultoso orar. 

 

O cristão que luta pelo próximo, 

afasta o mal de seus amigos, 

chamando-os para si mesmo, 

pois os demônios são vingativos. 

 

Mesmo que não consigas 

manter a excelência diante de Deus, 

oscilando de maneira terrível e opressora, 

lute todos os dias pela tua firmeza, 

até que ela, enfim, chegue. 

 

O estado físico não atrapalha a força espiritual, 

mas, como o físico não age tão bem na fraqueza, 

parece que a força espiritual diminuiu. 
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Quando Deus te acordar, levante! 

Pois não sabes porque Ele te chama. 

 

Parando para pensar se deves prosseguir, 

ficas vulnerável aos conselhos maus 

e tua carne te puxará para trás. 

Por isso: prossiga! 

 

Quando se faz necessária uma decisão, 

o homem costuma ver sinais em tudo. 

Sendo que a oração pode tranquilizar, 

pois a tranquilidade divina enche o orador. 

 

A tranquilidade não é necessariamente um sinal, 

mas, sim, o cessamento da ansiedade, 

o que permite pensar com maior racionalidade. 

 

O fortalecimento dificilmente vem de uma vez, 

mas o Forte fortalece área por área, 

e quando se presta atenção mais uma vez 

a força inundou todo o ser. 
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Consegues conceber a dor que Cristo sentiu? 

Ele poderia ter desistido a qualquer instante, 

Ele poderia ter dito que não aguentava mais, 

mas Ele demonstrou uma firmeza implacável, 

mesmo sob dores que faziam agonizar. 

E você? Até onde tem sido firme? 

 

Devemos querer que o Senhor faça, 

crer que Ele pode fazer, 

e achar que Ele vai fazer. 

Pois Ele somente fará se Ele quiser.7 

 

Quando temos que nos esforçar até o limite, 

achamos que não temos força o suficiente. 

 

Governe teus desejos, 

ou eles te governarão. 

 

Não confundas fraqueza espiritual 

com afastamento da presença de Deus. 

Pois podes vir a afastar-te realmente. 

                                                           
7 Mt 26.39;  2Co 12.8, 9 
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A unção não depende do pregador, 

mas da vontade d’Aquele que unge. 

 

Deus pode usar o ímpio e pecador, 

mas estes dificilmente se apercebem disso. 

 

Deus quer ajudar a todos, 

mas sentimentos alheios aos princípios divinos 

criam barreiras que impedem a entrada da benção. 

 

Há problemas que estão presentes há muito tempo, 

mas, que só são percebidos 

quando se resolve mudar de atitude. 

 

A força vem de Deus, 

o esforço é pessoal, 

mas, pode ser que tenhas a ambos 

e não consigas utilizá-los. 

Pois até mesmo a personalidade 

depende, primeiramente, de Deus. 

 

Cristo se dispôs a morrer por ti, 

e você, até onde tem se disposto por Ele? 
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A medida de fé somente se manifesta 

diante de um estímulo d’Aquele que a deu. 

 

Deus possui personalidade e princípios. 

Podes ter personalidade diferente, 

mas não princípios diversos dos d’Ele. 

A diferença de princípios 

poderá te afastar do Eterno. 

 

Tens medo de ver demônios, ó homem pecador! 

Mas, os abraça dia após dia? 

 

Um homem sem Deus 

não sabe o que é o bem, nem o mal. 

 

Não se esqueça de que 

quem trabalha na tua vida 

é Deus, e não você mesmo. 

 

Um homem pode até saber que falta algo, 

mas pode não procurar se preencher, 

enquanto não souber o que lhe falta. 
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A vida não tem sentido sem Deus, 

mas os diversos afazeres 

impedem o homem de entender isso. 

 

Sem Deus, os objetivos humanos 

não levam a lugar nenhum. 

 

Existem coisas que admiramos, 

outras que gostaríamos de fazer 

e outras que nascemos para fazer. 

 

Não te deixes levar por visão, 

pois só Deus conhece o caráter interior. 

 

A seriedade extrema 

pode esconder a doçura da alma. 

 

A agonia do próximo pode ser inválida, 

mas não deve ser desconsiderada. 

 

Cuidado para não planejares demais 

e acabar nunca saindo do plano. 
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Negar-se a si mesmo 

é ser alguém que não és. 

Por isso foco, atenção e zelo 

devem ser altamente multiplicados. 

 

Não é porque já sabes 

que deves desprezar aquele que não sabe, 

pois, um dia também não sabias tu. 

 

Se não negares a ti mesmo 

estás negando a Deus. 

 

Cuidado! Pois quando a ira aflora, 

o homem sente prazer em manifestá-la. 

 

Se o Senhor quiser, Aleluia. 

Se Ele não quiser, que poderás fazer!? 

 

Deus derrama força e poder, 

mas, também aviva a nossa força. 

 

Quando falta vontade o tempo se estende. 
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A alegria e o peso do espírito 

se refletem nos olhos. 

 

Aprenda a enxergar-se a si mesmo 

sob a perspectiva do próximo, 

e então verás tuas falhas. 

 

Satã buscará manter tua concentração 

nas coisas em que teu foco já está, 

para que não te lembres do foco divino. 

 

A aproximação é contínua e progressiva 

e o afastamento de Deus também. 

Um homem pode afastar-se de Deus 

somente em algumas coisas, 

como em um sentimento, uma convicção, um... 

 

A autoridade masculina é direito bíblico. 

A rebeldia feminina faz despertar o direito. 

 

O homem aprendeu a amar-se a si 

e esquecer-se dos outros, 

e gostou. 



132 
 

Os discípulos sorvem até esgotar o pedagogo, 

e depois de satisfeitos o desprezam, 

demonstrando sua pueril imaturidade. 

 

Eis aí um grande erro: 

se considerar superior ao que ensinou. 

Na dificuldade, dificilmente, haverá estabilidade. 

 

Deus é mais romântico do que parece. 

 

Acredite que mudaste, 

pois se tiveres certeza que fracassarás, 

em verdade te digo que fracassarás! 

 

Não é a opressão quem mata, 

mas a tua resposta a ela. 

 

Um cristão pode ser fiel 

sem alcançar a plenitude de Deus para si. 

 

Se insistes em pecar, 

te colocas a si mesmo na dificuldade. 
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Quando Deus grava algo no homem, 

nem o pecado consegue apagar. 

 

Quando o homem cansa de algo 

logo ele desiste e pára. 

 

Quanto menos se busca a Deus, 

mais saudade se tem d’Ele, 

e menos vontade de buscá-lo. 

 

A distância de Deus é o pior sofrimento. 

Aprender a não sofrer por isso 

é grande desgraça para o homem. 

 

Viver pela razão 

destrói a carne. 

 

Quando se fala do que se vive 

é difícil não falar do que se viveu a pouco. 

 

Nunca se esqueça que: 

teu próximo está sujeito 

as mesmas fraquezas que você. 
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Não tens como descobrir o plano de Deus. 

E se Ele não to disser nada, 

faças tudo o que puder de bom. 

 

Se dermos, pelo pecado, direito 

a Satanás de nos roubar algo, 

não foi ele quem roubou, 

mas nós que entregamos. 

 

Deus é infinito. 

Quanto mais O buscares, 

mais O encontrarás. 

 

Um homem preguiçoso: 

eis aí algo contrário à natureza. 

 

Quem quer, passa por cima da dificuldade. 

Quem não quer, vê dificuldade em tudo. 

 

O homem luta para mudar seu amigo, 

mas, quando deixa de se importar, 

ele começa a se desligar do outro. 
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Quando o amor deixa de se importar, 

ele já não consegue agir da mesma maneira. 

 

Deus é a vida do homem, 

como, pois, se consegue agir contrário à Vida? 

 

Não servir a Cristo é recusar fazer 

o que mais se deseja. 

 

Satã pode dizer algumas coisas verdadeiras, 

para o convencimento racional, 

mas, sem dizer aquilo que leva a Cristo. 

 

A oração é o sustento da leitura bíblica, 

da evangelização, dos jejuns 

e inclusive da própria oração. 

 

A distração é mais eficiente 

quando se instiga o que já há na mente, 

do que quando se tenta injetar coisas novas. 

 

Se fores esperar vontade interior, 

pode ser que nunca deixes de esperar. 
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Se sabes o que fazer, 

não pare para pensar, 

para que não mudes de ideia. 

 

Deus dificulta mais para alguns 

para que eles aprendam melhor 

e ensinem com excelência. 

 

Há pessoas que se entregam à dificuldade, 

e, às vezes, nem sabem que a possuem. 

Há outras que, mesmo acabrunhadas, 

insistem e persistem em vencer. 

Estas ensinarão aquelas. 

 
Homem que encontra a solução pela persistência, 

se estabelece como um instrumento específico de Deus. 

 

A existência de Deus 

é mais garantida que a própria existência humana. 

Pois Ele é desde sempre o mesmo, 

nós somos modificados incessantemente. 

 

Pare de reclamar e faças algo, 

aí então verás resultado. 
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Quando a razão se sobressai 

um refrigério revigorante invade o homem. 

Mas, a irracionalidade o dissipa. 

 

A distração inviabiliza a firmeza, 

e a firmeza deve rejeitar as distrações 

para permanecer firme. 

 

Muitos dos sentimentos humanos 

são bloqueios satânicos 

para sensibilização do povo de Deus, 

que possui receio em confrontar esses sentimentos. 

 

Se fores depressa, logo cansarás. 

Se caminhares constantemente, conforme tua capacidade, 

logo, conseguirás ir depressa. 

 

A paixão pode gerar o amor, 

e o amor traz consigo o zelo. 

 

O amor carece do amado, 

e quando não é correspondido, 

o amor pode até continuar, 

mas a paixão se abala. 
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Se a pessoa amada decepciona incessantemente, 

o que ama deixa de se importar com a decepção. 

 

Não tens vergonha de conversar com homens, 

não tenhas de conversar com Deus, 

diante dos homens. 

 

O corpo pode ser fraco, 

mas o espírito é forte. 

 

O tempo pode ser longo, 

mas com Deus ele voa. 

 

O desespero para agir não traz firmeza. 

O foco sim. 

 

Faça tudo o que puderes, 

mas reconheças a soberania de Deus. 

 

O objetivo prioritário da Igreja não é evangelizar, 

mas alegrar, agradar e amar a Deus. 

Entretanto, isto implica naquilo. 
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Não ir à Igreja 

não é desculpa para desviar-se. 

Mas aquele que, mesmo sozinho, ora, 

se esforça para ir à Igreja. 

 
Conhecimento implica em informação esclarecedora. 

Um informação correta pode: 

converter um pecador, 

tranquilizar a consciência, 

avivar o cristianismo, 

fazer o amor voltar. 

 

Quando não se valoriza o amor, 

o que ama continuará amando, 

mas o que despreza 

não desfrutará da plenitude deste amor. 

 

Ame orar, e o tempo voará. 

Não queira orar, e o tempo não passará. 

 

Como sombra que se expande 

e noite que vence o dia, 

o mal vence o desesperançoso. 

 



140 
 

Santos! Não somente pela presença do Santo, 

mas, principalmente, pela semelhança com o Santo. 

 

A força cristã decresce e aumenta 

conforme a prática do cristianismo, 

como a oração e leitura bíblica. 

 

Se não puderes viver as virtudes cristãs todo o tempo, 

tua força oscilará durante o dia. 

Mas, assim que voltares a praticar 

tua força renovar-se-á. 

Por isso, se tua força oscilar, 

tenha convicção de que és cristão. 

 

O segredo para manter-se forte 

é a postura nos momentos de fraqueza. 

 

Mesmo que teu objetivo nunca chegue, 

faça, todos os dias, o máximo possível 

para o alcançares hoje. 
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Quando a tempestade é violenta 

se perde a direção 

e não se sabe para onde vai. 

Mas, no findar do cataclisma, 

quando já se pode ver o que está a volta, 

Deus te conduziu ao porto desejado. 

 

Cuidado com o catolicismo! 

Cuidado para não realizares algo, 

por mero costume! 

 

Quando entristecemos continuamente a Deus, 

Ele pode ficar triste e em silêncio. 

 

Quando o sentimento interior não muda, 

não há outra solução, 

terás de agir como se ele não existisse, 

até que ele enfim desapareça. 

 

Nos dias atuais, desenvolvimento espiritual 

não é sinônimo da presença de Deus. 

 

Não, necessariamente, há demônios 

nas coisas consagradas a Satanás. 
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Mas, necessariamente, existe um direito 

de Satanás sobre esta coisa, 

logo uma autorização para os demônios 

agirem no possuidor destas coisas. 

 

O sono é um refúgio do espírito 

para tentar escapar da tristeza. 
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INÍCIO DOS PROVÉRBIOS EXCLUSIVOS DA 3ª ed. 

 

Todo homem é repleto de defeitos, 

mas o Deus que nos amou quando éramos ímpios, 

pode usar até mesmo o mais defeituoso dos homens. 

 

O orador que alcança o caráter de Deus 

alcança conforto e força mais rápido 

do que aquele que ora muito 

mas resiste à personalidade de Jesus em si. 

 

Quando se sente algo que não se pode dizer, 

desconfia-se que o outro sente algo semelhante, 

mas isto nem sempre é verdade. 

 

As vezes Deus não nos responde 

no momento em que queremos, 

mas quando encontramos a resposta 

não resta nenhuma dúvida. 

 

Controle teu ânimo 

para que não precises te arrepender. 
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A vitória sobre pensamentos e sentimentos satânicos 

não depende meramente de sabedoria  ou experiência, 

mas de força efetiva de Deus. 

 

Um homem pode saber o que fazer, 

mas sem o poder de Deus, 

ele pode não conseguir. 

 

A força pessoal interior pode ser usada, 

com a condição de reconhecer-se que 

ela provém primeiro de Deus. 

 

A pessoa que está ao teu lado 

é a pessoa perfeita para estar contigo, 

pois foi o Deus sapientíssimo que a escolheu. 

Basta olhares bem. 

 

O corpo é mero instrumento do espírito. 

O homem é primeiro espírito, depois carne. 

Por isso controle teu corpo 

e não lhe permita controlar-te. 
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Uma coisa é repartir o pão 

com aquele que não o possui. 

Outra bem diferente é ver o aproveitador 

devorar todos os teus recursos. 

 

Não queiras abraçar o mundo inteiro. 

Faças o que Deus colocar em tuas mãos. 

 

Por todas as gerações os mensageiros de Deus 

foram zombados, desprezados e perseguidos. 

Não espere, tu, tranquilidade. 

 

O inimigo é sujo, 

mas a responsabilidade é tua. 

 

As promessas de Deus são infalíveis, 

mas não podem ser tua prioridade. 

Busque a Deus por amor 

não pela tua promessa. 

 

Quanto mais deres oração, 

mais oração receberás 

e mais íntimo ficarás de Deus. 



146 
 

Te firmares no Corpo de Jesus Cristo 

não quer dizer que não vacilarás, 

ou que deixarás de cometer erros, 

tornando-te perfeito. 

Mas, implicará, sim, em constância de conduta. 

 

Por vezes, Satã pode vir a se prevenir, 

afligindo os filhos de Deus 

tanto física, quanto espiritualmente 

visando impedi-los de tornar-se isto ou aquilo. 

 

A ação do inimigo pode ser repreendida, 

mas, nem sempre os efeitos físicos 

desaparecem somente com a ação espiritual. 

 

Tu, cristão, não és melhor que o ímpio, 

pois se és, és por misericórdia. 

 

Não temas repetir que amas, 

pois o amor não se cansa. 
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O sábio jamais desiste de vencer, 

e quando somente se lhe apresenta a derrota 

ele treme e se angustia a si mesmo, 

procurando multiplicar suas forças na fraqueza. 

 

Se já sabes o que deves fazer 

não espere a ordem, 

faças logo. 

 

Estando teu espírito forte 

verás vontade, disposição, firmeza. 

Estando teu espírito fraco 

verás desanimo, indisposição, fraqueza. 

Quando teu espírito estiver fraco 

permita-te ir além dele 

alcançando a força do Espírito Santo 

e Ele será teu sustento, tua força, tua voz. 

 

Esteja sempre pronto 

pois não sabes quando Deus to ordenará. 

 

Tempo de exortação e tempo de espera, 

tempo de correção e tempo de ósculo, 

mas todo tempo é tempo de misericórdia. 
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Expectativa frustrada e grande indignação, 

uma sucede a outra. 

 

Se Satã consegue te instigar a algo, 

existem brechas em teu coração para este algo. 

 

Tens responsabilidades? 

Não deixes de cumpri-las! 

Pois Deus não se agrada do irresponsável. 

Faça-as diligentemente, sem perder tempo, 

assim como, servindo a Deus 

concomitantemente. 

 

A determinação de um homem 

anuncia o que ele realmente quer 

de sua vida. 

 

Não és perfeito! Falharás! 

Mas, não deixe a falha desanimar tua busca. 

 

Unção: força, capacidade, discernimento 

dado por Deus conforme a necessidade cristã. 
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Se desprezares a unção recebida 

ela te deixará. 

 

Cura-te a ti mesmo: 

se esforce e implore a Deus. 

 

Faças para Deus. 

Mas não te esqueças: 

terás de te defender. 

 

A Verdade não nutre o espírito, 

enquanto Deus não se mostrar na Verdade. 

 

Um homem cheio de Deus supera a tudo. 

Mas, quando está fraco e consegue superar 

isto quer dizer que a brecha foi tapada. 

 
Existem coisas na vida que podem ser acrescentadas, 

outras que nunca podem faltar. 

 

Depositai nos Céus durante a bonança, 

para que chegando o cataclisma 

ainda haja providência no armazém. 
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Não entres em tentação: 

que pela força do Espírito Santo, 

a tentação deixe de ser uma dificuldade. 

 

Se não puderes correr, caminhe. 

se não puderes caminhar, ande. 

se não puderes andar, se arraste. 

se não puderes se arrastar, grite, 

se não puderes gritar, gema, 

se não puderes gemer, faças tudo o que puder, 

mas de modo nenhum pare. 

 

Se não servires bem a Deus hoje, 

ao invés de entregar-te a tristeza, 

sirva-o melhor amanhã. 

 

Evangelização é generosidade e comunhão. 

Não evangelizar é avareza e egoísmo, 

portanto pecado. 

 

Santificai-vos homens de alma dupla, 

tapai as brechas que existem em vós, 

assemelhando-se a Jesus Cristo. 
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Deus é um guerreiro hábil e perseverante 

que jamais desiste de Seus objetivos. 

 

Procure ser o que Deus te destinou a ser, 

não para ser melhor que os demais, 

mas porque é o melhor para ti. 

 

Como floresta que frutifica, 

e nunca priva o homem de saciedade, 

é aquele que busca agradar a Deus, 

nunca lhe falta felicidade. 

 

Faças pouco a pouco 

e não terás muito trabalho. 

Faças tudo de uma só vez, 

e não conseguirás terminar. 

 

As bênçãos espirituais são como objetos, 

se as jogares fora, de fato, as jogarás. 

Se desejares reavê-las, 

terás trabalho para recuperá-las. 
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Os cristãos são pessoas normais, 

mas que servem ao Senhor. 

 

A obra do Senhor é eficiente quando 

possui o devido direcionamento de Deus, 

e se busca e vive corretamente em Cristo. 

 

Demônios são repreendidos através de Cristo, 

mas existem homens enlouquecidos 

que carecem do uso da força física. 

 

Os homens são maus e errôneos demais. 

Não os permita tirar tua comunhão com Deus. 

 

A felicidade depende de esforço e disposição. 

 

Cuidado para não saíres com todo o teu exército, 

deixando a fortaleza desguarnecida. 

 

Não tenhas preguiça de reescrever-te, 

do contrário dificilmente alcançarás a perfeição. 
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Se Deus te criou para seres isto, 

não alcançarás a plena felicidade 

enquanto não te tornares isso. 

 

Os sentimentos são mais fortes que a razão. 

E se a razão não transformar os sentimentos, 

a pessoa não haverá de mudar. 

 

A força espiritual não vem 

necessariamente de muita oração, 

mas de uma conformação com a vontade de Deus. 

 

A disposição em estar com Deus 

é mais importante do que o tempo 

que se passa com Ele. 

 

Só Deus conhece o coração, 

mas isto não diz que Ele só olha o coração. 

Ele olha e julga a tudo. 

 

A vida cristã é uma guerra. 

Se recuares, o inimigo avançará. 

 



154 
 

Encontre forças para orar, 

e então encontrarás o que precisavas. 

 

Os demônios saem por repreensão, 

mas também por preenchimento progressivo 

com o fruto do Espírito Santo. 

 

A força espiritual é dispensada conforme o coração, 

não conforme as palavras. 

 

O medo abre portas 

para aquilo que temes. 

 

A letra mata! 

A doutrina sem a presença de Deus 

não trás novidade de vida 

e afasta o homem de Cristo. 

 

Quando um demônio encontra uma brecha 

ele só consegue agir conforme a brecha dada, 

por isso cada demônio é um especialista. 
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A resistência ao diabo o afugenta. 

A perseverança no caráter de Cristo 

expulsa demônios sem repreensão. 

 

O início da oração pode não ser fácil. 

Mas persistas e descobrirás o verdadeiro gozo. 

 

Procures a perfeição, 

mas não te desesperes, 

pois somente Cristo a possui. 

 
A construção do caráter cristão é um longo processo, 

a destruição deste mesmo caráter é mui simples. 

 

Quando o coração humano sofre 

ele pode estar carregando quaisquer fardos, 

menos o de Cristo. 

 

Servir a Deus estando fraco espiritualmente 

é tarefa demasiadamente complicada. 

 

O homem passou a discernir o bem e o mal, 

mas também passou a confundi-los entre si. 
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Depois que o demônio cessa de operar 

a pessoa percebe o que fez. 

 

A santidade se revela no homem 

quando a disposição interior posta por Deus 

é externada em toda sua dinâmica de vida. 

 

Cada atitude demoníaca 

tem uma respectiva manifestação, 

seja física, seja sentimental. 

Os demônios podem ser enfrentados diretamente, 

seja por repreensão, 

seja por um esforço contra sua manifestação. 

 

Em teu coração, 

as pessoas pensam de ti 

tanto quanto pensas que elas pensam. 

 

A correção não é para tristeza e vergonha, 

mas para arrependimento e mudança. 

 

Não te desesperes! 

Resolva uma coisa por vez. 
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Certifique-se de quem verdadeiramente és, 

para que sirvas bem a Teu Criador. 

 

Ser usado por Deus 

é deixar Deus falar e fazer, 

mas também utilizar o que tens 

conforme o direcionamento divino. 

 

A esperança de um homem 

determina o ápice de sua vida. 

 

Sem esperança não há desenvolvimento, 

mas estagnação e regressão. 

 

Um grande homem de Deus 

surge de grandes sacrifícios. 

 

A perseverança e firmeza espirituais 

dependem de uma alimentação espiritual adequada, 

e não só de determinação. 

 

Ser cristão é fácil, 

o difícil é crescer espiritualmente. 
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Deus aguarda ouvir a voz de Cristo em nós, 

e não simplesmente as palavras. 

 

O sofrimento da vida evangélica 

é o contrário da paz que herdaremos na glória, 

mas é a única forma de satisfazer o espírito humano. 

 

Podes ser invulnerável, 

mas as pessoas a tua volta não são. 

Cuidado! 

 

O fato de incorreres em erro 

não implica que deixastes de ser quem eras. 

 

Vencerás o medo do grande desafio 

quando perderes o medo 

das consequências lógicas do desafio. 

 

O poder de um homem não reside em seus dons, 

mas em sua intimidade com Deus. 

 

De que adianta orares 

se não queres o que pedes. 
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O que as pessoas pensam de ti 

não expressa teu relacionamento com Deus. 

 

Podes ter grande potencial espiritual, 

mas sem a devida nutrição, 

ele nunca se revelará. 

 

Sem pecados e demônios 

o homem sempre seria forte 

espiritualmente. 

 

Saber do poder de Deus é uma coisa, 

confiar que esse poder é contigo é outra coisa. 

 

Não esperes o sentimento para agir, 

pois quando ele chegar pode ser tarde 

demais. 

 

Inspiração sentimental é misericórdia, 

conhecimento é obrigação de atitude. 

 

O homem que depende de seus sentimentos 

é sempre instável. 
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Um homem convicto de quem ele é 

não se submete a quaisquer sentimentos. 

 

O nível de convicção de um homem 

determina sua firmeza e dedicação. 

 

Descubra quem verdadeiramente és, 

quem Deus te criou para ser, 

e estarás a um passo 

da paz e da estabilidade. 

 

A sensibilidade à vontade de Deus, transforma, 

a insensibilidade,  estagna. 

 

As decisões de um homem 

transformam o seu estado espiritual. 

 

A oração ajuda, 

mas o que transforma 

são as decisões pessoais de cada um. 

 

Deus trabalha no coração e na mente do homem, 

o ajudando a tomar a decisão certa. 
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O interior de um homem é, muitas vezes, 

visível em seu exterior. 

 

Ser usado por Deus 

não implica em edificação do povo. 

Quem decide se haverá edificação, 

não é o ministro, mas o povo. 

 

Deus tem grandes projetos para o homem, 

mas Satã é especialista 

em abafar potenciais do cristianismo. 

 

Não te acostumes com o mal, 

para que não penses que ele é bem. 

 

Para que sejas um cristão de alto nível, 

deves ter um esforço de alto nível. 

 

Se errares, amém! 

Siga em frente, 

como se não tivesses errado. 
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Quando a pessoa amada agrada em tudo, 

nos é dificultoso negar-lhe algo. 

Talvez com Deus também seja assim. 

 

No desespero, 

cuidado para não aceitares quaisquer coisas 

e perderes o que é o melhor. 

 

Uma força espiritual adquirida 

pode ser difícil de recuperar, 

se perdida. 

 

Satã nos vence nas coisas mínimas, 

pois sabe que as relevamos. 

 

Uma das maiores dificuldades do cristão 

é amar o próximo incondicionalmente. 

 

Se um ímpio ou desconhecido maltrata 

é fácil não magoar-se. 

Mas, quando uma pessoa querida maltrata, 

é difícil perdoar e amar. 
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Quando Deus dá uma missão a um homem 

é difícil não fazê-la e ficar em paz. 

 

A força espiritual deriva do esforço físico. 

 

Esperamos amor dos homens, 

mas de Deus, sempre temos. 

 

Quando um homem 

deixa de pensar sobre o que é importante 

sua vida começa a perder o sentido, 

e ele não se dá conta disso. 

 

Nós cristãos temos um diferencial mui peculiar: 

uma alternância grande 

e constante de sentimentos. 

 

Quando um homem confia no dispenseiro 

e esta aberto a Deus 

a obra flui mais facilmente. 

 

Servir bem a Deus momentaneamente é fácil, 

o dificultoso é manter a excelência. 
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A busca a Deus edifica o espírito e pressiona a carne. 

Para cresceres espiritualmente deves aguentar a pressão. 

 

Acreditar em si mesmo 

quando ninguém mais acredita 

é tarefa para poucos. 

 

Quando a mentira é tratada como verdade, 

a verdade parece ficção científica. 

 

Quanto mais forte fores, 

menor a prova parecerá a teus olhos. 

 

Eis a fraqueza: 

ceder à impulsividade dos sentimentos. 

 

Quando não conseguires fugir 

de teus pensamentos e sentimentos, 

ignore-os! 

 

Não deixe a tua condição física 

ditar teu estado espiritual. 
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Se não fores forte na fraqueza, 

não te tornarás forte. 

 

Não estude para pregar, 

estude para viver 

e pregue o que vives. 

 

Se precisas sentir para obedecer, 

mas não sentes, 

lutes em oração para sentires, 

de modo que não pereças. 

 

A tendência maligna é algo anterior 

tanto ao pensamento quanto ao sentimento. 

É uma predisposição sútil, 

quase imperceptível, ao mal. 

Caso a percebas, repreendas logo, 

antes que se converta 

em pensamentos ou sentimentos. 

 

A tendência maligna caça um lugar para morar. 

Se a subestimares, ela pode te dominar aos poucos 

até que te domine por completo. 
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Aquilo que é alegria para o ímpio 

é um tormento para o sábio. 

 

Tenhas certeza de quem és diante de Deus, 

e o sejas sempre perante todos. 

 

Muitas vezes não basta intimidade, 

pois a força de Deus vem pelo esforço, 

ainda que seja de outros por ti. 

 

Os homens prezam aos outros pela visão. 

Se tens excelente coração, 

mas não manifestas excelência, 

como queres ser prezado. 

 

Não queiras ser superior aos outros, 

queiras ser superior a ti mesmo. 

 

Quando o pensamento mal vier 

combata-o com o raciocínio. 
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Quando não houver raciocínio, 

resista o pensamento mal 

pensando outras coisas. 

 

Trabalhar na obra de Deus 

é como um esportista, 

que precisa continuadamente 

treinar bastante, se alimentar bem 

e estar sempre se aperfeiçoando. 

 

É fácil manter o bom costume 

quando tudo vai bem. 

O difícil é quando a situação foge ao controle. 

 

Convencido de teu mal e 

disposto resolutamente à mudança 

verás a força divina te capacitar 

para mudares de fato. 

 

O segredo da vitória, muitas vezes, está 

não no combate em si, 

mas, na preparação e na preliminar. 
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Não dependas do sobrenatural! 

Apresente a empreitada diante de Deus e haja, 

confiante de que Deus te confirmará o melhor 

pelo sucesso ou com o insucesso. 

 

A Igreja deve ser um meio facilitador 

para que o povo sirva a Deus. 

 

O erro parece ser 

parte indispensável do aprendizado. 

A exigência de infalibilidade 

não parece coerente com 

a natureza decaída do homem. 

 

A perca de um bom costume 

principia na quebra de rotina. 

 

Muitas vezes, 

coloca-se toda a responsabilidade 

sobre o ministro, 

mas, o principal agente de transformação 

é o ministrado. 
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Às vezes as pessoas 

não estão bem sentimentalmente. 

E quando olhamos em seus olhos 

logo julgamos ser o problema delas, 

mas, quase sempre, não somos. 

 

Satanás se adapta ao cotidiano, 

procurando brechas em sua rotina. 

 

Lutamos para ser sempre fortes, 

mas, ainda assim 

existem situações que nos abalam. 

 

Se der saiba o porquê: a motivação, 

mas, foque no pra quê: o objetivo. 

 

Ser forte espiritualmente 

está intimamente atrelado 

ao esforço físico e psicológico. 
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Deus não possui nenhum motivo 

para abençoar um ímpio maldito. 

Por isso só um clamor desesperado poderá 

convencer um Deus irado a abençoar 

um homem que seja Seu inimigo. 

Deus quer abençoar os homens, 

mas não tem nenhum motivo para fazê-lo. 

Eis a importância do clamor insistente. 

 

Uma grande visitação de Deus 

exige um grande esforço. 

 

Deus molda o homem 

fundado em seus erros. 

 

Talvez, muitas vezes, 

nós oramos, inconscientemente, 

não para mover a mão de Deus, 

mas, para gerar, em nós, a fé de que,  

depois de todas aquelas orações, 

agora, sim, Deus vai conosco. 
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Deus ama os seres humanos, 

mas, sua insistente pecaminosidade, 

cheia de tudo o que Deus odeia, 

excita a ira, o ódio e o repúdio de um Deus santo. 

 

Deus ama um pecador 

como um pai que ama seu filho rebelde. 

Eles o amam, 

mas chega uma hora em que 

a maldade se torna insuportável. 

 

Não perca tempo com pensamentos inúteis. 

Rejeite-os e ignore-os. 

 

Por nós, seres humanos, 

passam todos os tipos 

de pensamentos e sentimentos. 

Mas, não te deixes seduzir por nenhum 

que te distancie de Deus. 
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Não é simplesmente uma questão 

de Deus estar te cobrando! 

Ele quer fazer através de ti 

as coisas que Ele fez quando encarnou. 

 

Quando enfraqueceres espiritualmente 

aí então verás se verdadeiramente 

estás disposto a caminhar com Deus. 

 

Para um amante de Deus 

o tempo que é ociosidade para alguns 

é mais um tempo para amar a Deus. 

 

Deus tem poder para isso. 

E tu tens fé para isto? 

 

O fervor em meio à fraqueza 

é instrumento eficaz para o fortalecimento. 

 

Um dom de Deus 

é conquistado com muita dificuldade, 

mas pode se perder mui facilmente. 
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O tempo é breve! 

Não desperdices uma oração 

fazendo-a de qualquer maneira. 

 

A ordem é transformai-vos! 

O princípio disto é a oração, 

e um poderoso apoio a reflexão. 

 

Se o Senhor não estivesse conosco 

em nossas fraquezas e falhas, 

todos teríamos perecido. 

 

Se não morreres na prova, 

te fortalecerás. 

 

Quando não há força espiritual suficiente, 

e o coração tende para o que é mal, 

a inteligência e o conhecimento 

podem ajudar bastante. 

 

Às vezes, por mais forte que sejas, 

a rotina do teu dia te enfraquecerá. 

Mas, não percas a convicção de que és forte. 
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Satã tenta nos fazer acreditar 

que somos aquilo que 

ele sussurra em nossas mentes e corações. 

Se acreditares, te tornarás aquilo. 

 

Não desprezes um pouco de tempo. 

Pois de pouco em pouco se faz muito. 

 

A patenticidade da fé, 

na vida de um regenerado, 

é mais do que suficiente 

para dissipar todas as dúvidas da mente. 

 

Quanto mais se ama, 

mais se espera da pessoa amada. 

 

Quanto mais elevado for o nível do teu cristianismo 

mais difíceis serão as decisões 

que terás de tomar todos os dias. 

 

Nada melhor do que sentir Deus 

murmurar Suas palavras em nós 

enquanto oramos. 



175 
 

Disciplina é ser zeloso na correria, 

mas também na calmaria. 

 

Pensar corretamente não faz diferença 

quando não se age corretamente. 
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